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UN ESTUDIO DEL SEXTO SELLO PTE. 8  

MIÉRCOLES, 8 DE JUNIO DEL 1988  

COCOYEA, TRINIDAD 

HNO. VIN A DAYAL 

 

 

[# 581 - 'Cantos que Viven' –Ed.] 

Cantando Te amo, Señor, 
Te amo, Señor. 

1 Amén. Cada rostro inclinado; cierren los ojos.  En 
esto consiste el amor: no en que nosotros hayamos 
amado a Dios, sino en que él [primeramente] nos amó 
a nosotros, y envió a su Hijo en propiciación por 
nuestros pecados. Luego, qué seguridad debemos 

tener en nuestros corazones esta noche, sabiendo que 
la fe obra por el amor, y Su Amor es revelado y 

derramado en nuestros corazones por el Espíritu 

Santo, a través de la apertura de Su Palabra. 

2 Vemos que Su gran elección se nos aclara. 

Reconocemos que podríamos haber estado en pecado 

esta noche, en un manicomio, en un burdel en algún 
lugar del mundo, en las ‘cunetas’ de este mundo, pero 

Su amor nos eligió, nos sacó del lodo cenagoso; y 

puso nuestros pies sobre la peña, y enderezó nuestros 

pasos.  

3 Piensa en los millones de personas que estaban 

tratando de servir a Dios y tratando de hacer tanto de 
una manera que tal vez pensaban que era correcta. 

Dios pasó por alto todo eso y vino a buscarte. Aquí 

estamos esta noche sabiendo que no estamos 
siguiendo fábulas artificiosas, pero tenemos la Palabra 

profética más segura. Tenemos la promesa vindicada 

para esta Hora. Tenemos la esperanza en nuestro 
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corazón de que dentro de poco Lo veremos cara a 
cara. Cómo debería hacernos sentir mientras estamos 

en Su Presencia esta noche. Él ya nos ha dado todas 

las cosas en Cristo Jesús. Bendito sea Su Nombre 

maravilloso. 

4 Si tienes una petición especial en tu corazón esta 

noche, solo quiero que la guardes y alces los ojos a Él. 
Tal vez puedas mostrarlo levantando las manos 

mientras oramos. Veamos quién tiene una necesidad 

especial. El Espíritu Santo aquí toma en cuenta estas 
cosas; sepan Uds. que eso es un hecho. Amén. Dios 

ve esas manos. Que haya fe en esos corazones donde 

esas manos se han levantado esta noche. Gloria y 

alabanza a Tu precioso y maravilloso Nombre. 

5 También tenemos una petición de oración: Hna. 

Sherma sufre de tos persistente y dolores de cabeza; 

dolor de artritis en los dedos. 

6 Así que también queremos recordarla. Unamos 
nuestra fe en las infalibles Palabras de la promesa. 

Es imposible que Dios mienta. No puede mentir. Lo 
único que Dios no puede hacer es fallar. Piensa en 
eso. Lo único que Él no puede hacer es fallar. ¡Qué 
cosa! Debería animarnos a creer. Cuando estés 
orando, todo lo que le pidas al Padre, cree que lo 
has recibido. 

7 Muchas veces no conocemos el acercamiento y por 

la eso es que no recibimos lo que tanto necesitamos. 
Pensamos que quizás el Poder vendrá a la Iglesia. 

Déjame decirte algo: el Poder ya está aquí. ¡Todo el 

Poder está aquí! Cuando el Señor mismo descendió 
del Cielo, todo el Poder está aquí entre la Novia. Solo 

se necesita fe para mover el Poder de Dios. Solo se 

necesita revelación para reconocer que es el diablo 
tratando de engatusarte; trabaja en tu mente y te 

confunde. Pero si tienes el Espíritu Santo, tienes el 
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poder de crear un mundo. Así que piensen en eso esta 

noche, mientras oramos. 

8 Nuestro misericordioso Padre Celestial, pongo mis 

manos sobre esta petición, y Tu pueblo ha levantado 
las manos, mostrando que necesita algo. Pero es más 

que saber que tienen una necesidad; es tener fe en 

Dios, Quien es capaz de suplir toda necesidad. Es la 
revelación de saber que ya lo has hecho, Padre. Y 

Señor, deben recibirlo; deben confesarlo. Pues si 

creemos en nuestro corazón, confesamos con nuestra 

boca y nunca, nunca nos avergonzaremos. 

9 Donde falta esa fe esta noche, oro que la gracia de 

Dios caiga en sus corazones y se les conceda; Señor, 
concédeles la revelación para que puedan verla y 

puedan recibirla esta noche, en el Nombre de 

Jesucristo. ¡Que el Espíritu Santo les ministre estas 
cosas que necesitan esta noche, en el precioso 

Nombre Todopoderoso de Jesucristo! 

10 Padre, oro, que al estar reunidos aquí para oír Tu 
Palabra esta noche, maravillosas Palabras de Vida 

saldrán de Tu boca y la fe vendrá por el oír y él oír por 

la Palabra. ¡Que la Palabra sea vivificada por el 
Espíritu Santo! Que la Palabra nos eleve a tal esfera 

que reconozcamos nuestra posición; teniendo Fe 

Perfecta. Dánoslo, querido Dios, Te lo pedimos, en el 
Nombre de Jesucristo. Que bendigas a todos y cada 

uno de los reunidos en Tu Divina Presencia esta 

noche. Lo pedimos en el precioso Nombre de Jesús y 

por Tu causa. Amén. 

11 Dios les bendiga. Pueden sentarse. 

12 Bienvenidos en el precioso Nombre de Jesucristo 
esta noche, y nos alegra mucho saber que Él está en 

nuestro medio. ¿Cuántos creen que está en nuestro 

medio? Ya sea que lo sientan, o no lo sientan, tiene 
que ver con lo que piensan acerca de lo que Dios ha 

dicho en Su Palabra. Es si quieres hacer de Dios un 
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mentiroso o quieres saber que es imposible que Dios 
mienta. Él dijo: “Donde dos o tres están reunidos en 

Mi Nombre, allí estoy Yo en medio.” 

13 No creo que haya una sola persona que tenga una 
duda en su mente de que Jesucristo, tan grande como 

siempre fue, Él aún es tan Grande como lo era, como 

cuando Él habló a existencia el universo; Es tan 
grande como lo fue cuando dijo: “Nadie quita Mi vida, 

Yo de Mí mismo la pongo y la vuelvo a tomar”. Él es 

tan grande como lo era cuando el Espíritu Santo 
descendió sobre la Iglesia: “Y las obras que Yo hago, tú 

también las harás”. Él es tan grande como siempre lo 

fue, cuando vino en este Día y derribó a todo credo y 

denominación hecha por hombre, y abrió Su Palabra y 
nos La dio gratuitamente, que personas como 

nosotros, que no fuimos a una escuela Bíblica, que no 

teníamos ningún aprendizaje especial ni nada, 
pudimos ver estas cosas que los grandes teólogos 

eruditos no pueden ver. 

14 Déjenme decir, ese es el Poder de Jesucristo, 

(amén) para poner eso en su corazón, que no hay 

suficientes demonios para poder quitárselos. Ese es el 

Poder de Dios que aún si te pusieran en el un potro 
de tortura en la  prisión, en un calabozo y 

roturándote, ellos no podrían quitarte esa revelación. 

En la Edad del Oscurantismo, ese era el Poder en esos 
santos, siendo alimento para leones; ellos no 

resucitaron a ningún muerto, no hicieron nada, más 

tuvieron poder para poner sus vidas. 

15 No sabemos qué es el Poder. El Poder es superarte 

a ti mismo. Amén. Por eso Dios envió al Profeta para 

expulsar lo pentecostal de los conductos de nuestras 
mentes, buscando cosas Pentecostales; cosas que 

suceden con los cinco sentidos. Permítanme decirles 

que lo más grande que ha sucedido en la Iglesia está 
sucediendo ahora mismo. Muchos están cambiando de 
gloria en gloria. Los corazones están siendo raptados 
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hacia la Gloria. Amén. El pueblo caminando santo 
hacia el Señor [#680 El Rapto - 'Cantos que Viven' –Ed.]. ¿Cuántos 

hombres vieron a Enoc caminando allí y no sabían 

que en unos días iba a ser sacado de la tierra? ¡Tenía 

fe en su corazón, Fe de Rapto! 

16 Es tu concepto. Déjenme decirles, es su concepto. 

Haya, pues, en vosotros este sentir [mente] que hubo 
también en Cristo Jesús, y todo es posible para los que 
creen. Amén. 

17 Creo en nuestros corazones cuando nos reunimos 

aquí en Su Presencia y sabemos que Él está aquí... Si 
Él entraría aquí como Hoffman Lo dibujó o si el 

Profeta entrara con la cabeza calva esta noche, 

ustedes podrían sentarse allí y tener un millón de 
dudas. Podrías oírlo hablar y Él podría hacer algo y si 

no se te revela, podrías tener tantas dudas en tu 

corazón allí mismo. Porque los hombres Lo miraron 
allí mismo y cuando pensaron que iban a verlo a Él, el 

gran Dios del Cielo, les señaló la Cruz: “Si el grano de 
trigo no cae en la tierra y muere, queda solo”, 

mostrándonos que no vemos con los ojos. El reino de 
Dios no viene con señales visibles [Lc.17:20 NBLA –Ed.]. El 
que no naciere de agua y del Espíritu, ni siquiera 
puede verlo [Jn.3:3,5 –Ed.]. Amén. 

18 Si pudiéramos ver esas cosas, sería tan real. Todo 

lo que necesitamos ya nos ha sido dado. Amén. Si los 

Siete Sellos se han abierto, todo lo que perdimos ha 

vuelto a nosotros. 

19 Es como un hombre que entra, como siempre digo, 

en la tienda y tiene una pequeña factura de venta, 
una pequeña hoja de papel ordinaria con un pequeño 

número de un talonario de recibos, y un guardia de 

seguridad quiere maltratarlo porque piensan que tal 
vez está robando. Y podría asustarse y ponerse 

nervioso porque no sabe de qué se trata el papel, pero 
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si tiene una revelación de lo que es el papel, sabrá que 

ningún hombre puede quitarle esa posesión. 

20 Esta Biblia vale unos pocos centavos, unos pocos 

dólares, por lo que podría entrar en una tienda y 
comprarla, pero lo que está escrito en las páginas 

hace toda la diferencia. Hay muchos libros, muchos 

juegos de enciclopedia que puedes comprar, que valen 
cien veces más que tu Biblia, en cuanto a dinero y 

comprarlo en la tienda. Traes una de tu Enciclopedia 

Británica y vale unos seis mil dólares todo el conjunto 
y no pagaste seis mil dólares por tu Biblia. Pero el 

conocimiento Aquí dentro podría crear mundos a 

existencia; podría cambiar este mismo cuerpo. 

Cuando miras, ¿qué ves? 

21 De esto se trata todo. No queremos tener ningún 

entendimiento pentecostal del Mensaje. No hay nada 
por venir. Jesús ha venido. Si tienes una revelación de 

los Siete Sellos, ¡el Señor ha venido! Y si el Señor está 

aquí, todo el Señor está aquí porque es “el Señor 
Mismo”. Y si todos los Siete Sellos se han abierto, toda 
Su Palabra también se ha dado a conocer, pero la 

cosa es cuánto podrías creer, cuánto podrías recibir y 

en cuánto podrías caminar. 

22 Eso es lo que es. Nada de esto es parte de Dios. 

Está en la parte del creyente esta noche. Amén. Esta 

es la Hora de la fe, la fe en la Palabra de Dios para 

reclamarlo, creerlo; confesarlo. Amén. 

23 Hno. Ross y yo estuvimos hablando anoche. 
Estábamos hablando de algunas de las personas, ya 

sabes, que están un poco enfermas en la iglesia y 

diferentes cosas y sobre el Poder que vendrá y estas 

cosas. No hay Poder por venir. El Poder ya está aquí. 
¿Es el Poder diferente al Señor? ¿Es el Poder diferente 

a la Palabra? ¿Qué poder estamos buscando? 

24 ¿Cuántos tienen el Espíritu Santo aquí esta noche? 

Si tienes el Espíritu Santo, levanta tu mano, déjame 
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ver en este edificio quién tiene el Espíritu Santo. 
Tienes Poder para crear mundos. ¿Qué Poder estás 

buscando; más Poder que el Poder para crear 

mundos? ¿Tienes Poder para crear mundos ahora 

mismo y deseas más Poder? 

25 Te sientas ahí, es un concepto. Es dónde está tu 

mente. Y si no sabes lo que estás buscando, estarás 
ahí parado con el poder adquisitivo para comprar el 

pan, y aún triste y hambriento. Tienes todo el dinero 

en tu bolsillo para comprar el pan y estás hambriento 
y triste. Aquí no deseamos nada de pentecostalismo. 

Queremos saber qué creemos. Queremos conocer a 

Aquel en quien hemos creído. Amén. 

26 ¿Tienes una revelación de el Séptimo Sello y no 

tienes poder? ¿Crees en los Siete Truenos y no tienes 

poder? Creo que aún estamos buscando los vientos 
recios de los Pentecostales, las Columnas de Fuego, 

las luces y esas cosas. Tenemos que saber lo que 

buscamos. 

27 Recuerden, la Resurrección va a ser – este cuerpo 

será cambiado cuando seas formado a la imagen de la 

Palabra. Y eres formado a la imagen de la Palabra 
cuando te alimentas de la Palabra. Y si estás siendo 

vivificado, tu cuerpo ya se ha vuelto Celestial para el 

Rapto. ¿Qué estás buscando? Sigue caminando en 

éso. 

28 Lo que sucede es que hay demasiada incredulidad 

en el corazón de la gente. Piensan que creen pero no 

creen, y se justifican por esperar que algo suceda. 

29 ¿Cuánta gente ves que no está considerando sus 

circunstancias? ¿Cuánta gente se ríe en la cara del 
médico? ¿Cuántas personas confiesan con su boca en 

todo lugar como John Ryan: “¡Estoy sano, alabado sea 

al Señor!”? No lo ve, pero están enfermos. No lo ves. 

30 ¿Sabes por qué no lo ves? No tiene fe real allí. 

Cuando allí hay un real sustancia [certeza] de fe, 
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haces una confesión sabiendo que no serás 
avergonzado. Si lo crees con tu corazón y lo confiesas 

con tu boca, nunca será avergonzado. Amén. Porque 

las puertas del infierno no pueden prevalecer contra 

la revelación de la Palabra. 

31 Ahora, no seas como Saúl – cree que Dios puede 

hacer cualquier cosa. Saul creía que Dios podría 

hacerlo. Eso no es fe. Mucha gente cree: “Dios podría 
sanar, Dios podría sanar; Dios podría sanar.” Eso no 

es fe. La fe es que Dios te sanará. David creyó: “Dios 

va a matar a Goliat hoy.” Saúl creía que Dios podría 
hacerlo, pero David sabía que Dios lo haría. Eso está 

a un millón de millas de distancia. 

32 Ese es el problema con la gente. Creen que Dios 
podría hacerlo. No quieren llamar a Dios mentiroso. 

Dios no quiere que simpatices con Él. Dios no 

necesita tu apoyo. Dios necesita que Lo tomes en Su 
Palabra, salgas y La confieses y le digas al Diablo que 

él es un mentiroso. Amén. Y aunque Él me matare, en 

Él esperaré; no obstante. Si me mata, me resucitará, 

(amén) si Él no ha terminado conmigo. Amén. 

33 Eso es lo que Dios quiere ver porque la atmósfera 

que creas es en la que vas a vivir. Y no puedes vivir en 
una atmósfera más grande que tu revelación. Tu 

revelación es tu atmósfera. Amén. No es nada 

superficial. Tu revelación es tu atmósfera. No tienes 

atmósfera más grande que tu revelación. 

34 Si tienes una revelación, la confiesas; alaba a Dios. 

Entras en la casa de Dios y alabas a Dios porque hay 
algo en tu corazón para alabar a Dios. Amén. No te 

preocupes por los vecinos y las personas que te 

rodean. No te importa quién se pare a tu lado. 

Levantas las manos y alabas a Dios. Amén. 

35 Cuando entras en la casa de Dios, dejas todos tus 

asuntos sociales, los dejas afuera. Amén. Entras aquí 
como un hijo redimido e hija redimida de Dios en la 
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Presencia del Dios Todopoderoso. Amén. Levantas las 

manos y dices: “Gracias, Jesús.” Amén. 

36 Cuando cantábamos ese canto: Hoy estoy feliz; Él 

lavó todos mis pecados, déjame decirte algo, sentí que 
el Espíritu Santo descendía en mi corazón y me dijo: 

“Yo lavé tus pecados, hijo.” Amén. Algo cayó dentro de 

mí, amén, hermano, hizo retroceder todas esas cosas 
porque no es más que la verdad. No es nada más que 

la verdad. 

37 Déjenme decirles, ¿cuántos creen que Jesús 
ascendió a lo Alto? ¿Cuántos creen que está a la 

diestra de todo Poder? Él no podría haber estado allí 

si no les hubiera justificado. Tengo un mensaje que 
quiero predicarles en algún momento. Si Jesús no te 

justificó completamente, Él no podría ir allí, porque 

resucitó para tu justificación. Como puedes ver, estás 

en contra de tu propia fe. Muchas veces la gente no 

cree en las cosas que dice que creen. 

38 Déjame decirte, Dios no podría haber aceptado ese 
Sacrificio si no hubiera sido completo para tu 

Redención. Y no podría haberse sentado a la diestra 

del Poder si no estuvieras justificado. Y si estás 

justificado, entonces no hay condenación. Entonces 
no puede ser que un hombre no tenga ninguna 

condena y luego no pueda creer. La razón por la que 

Él quita tu condenación es para que puedas tener 
toda la fe. Es por eso que Él quita toda tu 

condenación. Y es por eso que el hombre no pudo 

venir y morir por ti; Él mismo tuvo que venir y morir 
por ti porque quería asegurarse de que tuvieras toda 

la fe. ¿Entiendes lo que te estoy diciendo? 

¡Exactamente! 

39 En otras palabras, Dios hizo la cosa infalible. Dios 

hizo esto infalible para cierta gente. Y cuando 

reconoces la elección de Dios y reconoces que Dios la 
hizo infalible para ti, eres la persona más feliz del 
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mundo; eres la persona más segura del mundo. Su 
pan está untado con mayonesa y aún más grande que 

la mayonesa, (exacto) cuando realmente ve cuán 

infalible Dios lo hizo para ti. 

40 Recuerda, cada vez que tengas dudas, tristeza, el 

Diablo te está tapando los ojos con algo; no Dios; el 

Diablo. No intentes poner a Dios en eso en absoluto. 
Dios es luz, y no hay ninguna tinieblas en Él. Y no 

rebajes a Dios a tu pequeño entendimiento finito; no 

traigas a Dios a tu revelación parcial. Simplemente 
pídale a Dios: “Señor, dame más revelación. Creo lo 

que dice Tu Palabra. Todavía no lo veo de esa manera, 

así que eso me dice que necesito verlo con más 

claridad. Señor, unge mis ojos; Veo hombres como 
árboles. Quiero verlo más claro.” Amén. Eso es lo que 

tienes que hacer. 

41 No intentes pararte aquí y ser un creyente y decir: 

“Parece que la promesa de Dios no está funcionando 

en mi vida; La promesa de Dios no está funcionando 
en mi vida.” ¡No! Di: “Señor, yo creo. Tengo la Espada, 

pero mi mano de fe no es lo suficientemente fuerte 

como para cortar y abrirme paso a través de ella. Los 

músculos de mi fe no son suficientemente fuertes.” 
Eso es lo que tienes que hacer y luego Dios lo ve y te 

ayuda a superarlo. Eso no significa que la promesa no 

sea tuya. Sigue siendo tuya. La promesa fue de 
Abraham con una fe débil, pero Dios la llevó a una fe 

madura. Dios no cambió la promesa; Dios le dio la fe 

que podía producir todo lo que Dios dijo. 

42 Dios no te eligió cuando tenías Fe Perfecta; Dios te 

eligió cuando no tenías fe. Dios te llamó como un 

incrédulo allá afuera; no sabías la diferencia entre la 
mano derecha y la izquierda; no sabía nada de Dios. Y 

luego Él comenzó a revelarte: “Todo esto es tuyo”; te 

quitó la amnesia. Amén. Luego Él comenzó a darte fe, 
en fe, en fe, en fe, en fe, en fe; no cambia tu promesa; 

cambia tu fe. Entonces una Fe Perfecta podría tomar 
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todo lo que Dios dice. Pero cuando estabas en la 
incredulidad, era así. Cuando estabas en la 

incredulidad y no podías verlo, ¡seguía siendo lo 

mismo! ¡Exactamente! 

43 Tengan la comprensión correcta de lo que están 

buscando. Tengan el concepto correcto de lo que 

están buscando; tengan la forma correcta de 

relacionarse con esas cosas. 

44 El Mensaje ha venido para mostrarnos que los 

pentecostales nunca supieron lo que era fe verdadera. 
No busquen cosas pentecostales. Ellos intentaban 

trabajar con emociones. El Profeta dijo: “No. Reconoce 

tu parte de la Palabra.” Al reconocer tu parte en la 
Palabra, tu posición en la Palabra, entonces eso es 

más grande que Moisés y la sangre de toros y machos 

cabríos. Eso está resuelto. Desde que ves tu nombre 
en el Libro, está decidido. No pides las cosas de 

alguien más; pides lo tuyo. Estás pidiendo lo que es 

tuyo. Amén. Dios nos ayude pues esta es la Hora que 

necesitamos… 

45 Cuando veo gente, ya sabes, un poco deprimida, 

confundida y, “Yo no sé qué está pasando,” y “estoy 
sirviendo a Dios y no puedo ver nada en mi vida” y 

esto y eso, eso es una tontería. Esa es una charla 

estúpida. Eso es “tarugada” [estupidez –Ed.]. Exactamente. 

Como Job le dijo a su esposa: “Estás hablando como 
una mujer fatua.” ¡Tontería! Estaba sentado en medio 

de ceniza. Ella no estaba pasando por nada y era 

negativa, y él estaba tan positivo como siempre con 

una sarna maligna y todo lo demás. ¿Lo ves? 

46 La fe es un canal completamente diferente. Amén. 

Sepan dónde están parados. Amén. ¿Quieres decir 
que estamos en la Hora del Rapto y la gente no quiere 

saber lo que cree, no quiere saber quiénes son? ¿He 

trabajado en vano? Amén. Ves. Esto es para hacerles 
saber que se ha terminado. Todo estaba esperando 
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que el Mensajero del último Día viniera y abriera esos 
Siete Sellos y cuando eso sucedió… Cuando Jesús 

dijo, Consumado es, en la Cruz, realmente estaba 

consumado. Todo vuelve por este Mensaje. 

47 Si entienden el mensaje [1988-0522 El Bautismo con el Espíritu 

Santo y Fuego, BC, Canadá –Ed.] que les prediqué hace años y 

que les puse nuevamente el domingo por la mañana 
[1988-0605 –Ed.], bajo ese bautismo de Fuego, no cesa 

hasta que tengamos un nuevo cuerpo. Y ese es este 

Mensaje. Este Mensaje tiene plena Redención porque 
no hay más Mensaje después de este Mensaje. Este 

Mensaje es Aclamación, Voz y Trompeta. 

¡Exactamente correcto! 

48 Entonces, ¿quieres decir que estás en un Mensaje 

que te da un nuevo cuerpo y te preguntas qué está 

pasando y si podrías ser sanado si estás enfermo o si 
esto, y el Mensaje te está mostrando que antes de que 

ese Mensaje termine, estás en un cuerpo nuevo, tal 

como estaba en el Huerto del Edén? Amén. Piénsalo. 

49 Así que, ¿cómo podrías estar en un Mensaje que te 

da un nuevo cuerpo y estar buscando otra cosa? Y 

eso ya comenzó. No hay nada más. La única otra cosa 
es que nuestras mentes se enfoquen adecuadamente. 

Cuando se enfoca correctamente, vemos que ya está 

hecho; ya está hecho. Cuando Dios sacó a ese 
Mensajero de la escena, dijo: “La fe de Rapto yace en 

esos mensajes”. Todo está aquí... “para ser cambiado”. 

Está en estos mensajes aquí mismo. No hay nada más 

por venir. Muéstrame a dónde hay algo por venir. 
Todo lo que viene es para los Judíos. En cuanto a los 

Gentiles, nada ha de venir para los Gentiles. 

50 Cuando comenzó ese Séptimo Sello, eran cohetes 

saliendo de cohetes, saliendo de cohetes, saliendo de 

cohetes. Es un desarrollo continuo hasta que todo 

vuelve a su lugar original. O el Séptimo Sello empezó 
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o no, empezó hace años. Incluso la parte nuestra está 

terminando ahora. ¿Ven? 

51 Así que, cuando buscas que algo caiga del cielo o 

que una brisa te golpee o algo, es solo Dios esperando 
que estés en el lugar correcto para recibirlo. Cuando 

tomas esa Palabra y la plantas en tu corazón, sal y 

confiesa eso; consumado es. Hno. Branham dijo: 
“Olvídalo.” No lo excavas cada dos días para ver si 

está creciendo. Exactamente correcto. 

52 No te estás preguntando tan pronto como aparece 
un pequeño síntoma. Eso es para mostrar si has 

entrado en la fe o no. Tus síntomas te dicen si has 

entrado en la fe o no. Tus síntomas te dicen si estás 
en la esfera humana o en la de la revelación. En la 

esfera de la revelación, los síntomas no significan 

nada. Si estás en la esfera humana, las batallas 
mentales están sucediendo: “Me pregunto; si; tal vez; 

supone.” Te quedarás ahí. Todavía no te has mudado. 

53 Déjenme decirles, este Sexto Sello del que estamos 
hablando, es para quemar todo eso. ¡Si! Esto es para 

quemar todo eso. Lo oyeron y terminó la semana 

pasada y me pregunto si está quemado. Me pregunto 
si es consumado. Me pregunto si realmente quemó 

todas esas cosas de usted; dándoles un ‘nuevo cielo’. 

¿Tienes un ‘nuevo cielo’ o todavía tienes pequeños 
espíritus de incredulidad, duda y miedo en tu 

atmósfera, o tienes un ‘nuevo Cielo’? ¡Es un Cielo 

Azul! Amén. Ninguna nube oscura se cierne sobre ti 

de esta manera, y el Sol no está brillando. En tu 
atmósfera, el Sol (Hijo) está brillando fuerte; el H-I-J-O 

resplandece en tu vida diciéndote que cada promesa 

es verdad. ¿Crees eso? [La congregación dice: “Amén”. –Ed.] Sí, 

señor. 

54 Déjame decir: “Si permanecéis en Mí, y Mis 

palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que 
queréis.” Yo creo esto [La Biblia –Ed.]. Ven esto aquí [La mente –
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Ed.], yo no me guío por esto, esto son las fortalezas. 
Tengo que derribar esas para que Esto sea el 

Absoluto. No lo que siento, no lo que imagino, no lo 

que pienso, no lo que invento en mi mente, no las 
vocecitas privadas que oigo; ¡lo que dice esto! Cuando 

esto habla, cualquier voz que oigo que no se alinee 

con esto, es contraria. 

55 Eso te dice cuánto amas la Palabra, sabes. Si amas 

tanto la Palabra y las voces que oyes no se alinean 

con la Palabra, y las voces que oyes te hacen sonar 
espiritual, derribas o rechazas eso si realmente amas 

la Palabra. Si amas tus voces, tratarías de encontrar 

un lugar en la Palabra para tus voces o de 

mantenerlas. Si amas la Palabra, llamarás mentira a 
todo lo que no esté de acuerdo con esa Palabra. Solo 

confiesa esa Palabra. Ese es el testimonio. 

56 Déjenme decirles, Satanás no puede vencer ese 

tipo de fe. Ese es el mismo tipo de fe que encontró en 

el desierto que decía: “Escrito está. También está 
escrito. También está escrito” porque nunca jamás 
podrías vencer al Diablo sin la Palabra. Déjame 

decirte que si intentas vencer al Diablo sin este 

Mensaje, estás perdido. 

57 Cuando Eva fue desnudada de la Palabra, el 

hombre ya no podía vivir por cada Palabra. Dios 

regresó en los últimos días y te devolvió cada Palabra. 
Cuando ese Séptimo ángel comenzó a hablar, el 

Misterio de Dios se terminó. Palabra Completa regresó 

para que pudiéramos vivir de nuevo por cada Palabra. 

58 ¿No es un privilegio vivir por cada palabra? Porque 

una palabra rota es el infierno; una palabra rota es el 

infierno. Y si tienes cada Palabra por la cual vivir, 
entonces estás seguro de volver a donde estábamos al 

principio. Nada puede sacarte de ahí. Y por eso es una 

alegría. Cuando Dios envía un Mensaje como ese, lo 
abrazamos, atamos nuestra alma a él; dejamos que 



Un Estudio Del Sexto Sello Pte. 8                                                                 1988-0608 

15 

nos filtre. Pasamos nuestra vida a través de él y 
dejamos que Dios filtre todo para que solo la Palabra, 

el Espíritu Santo, la Palabra puedan unirse allí. 

59 Luego, observen cada promesa, no importa si toma 
diez años, o sucede instantáneamente, no cambia su 

fe. ¡Exacto! Porque la Simiente de Abraham tiene la 

misma clase de fe como Abraham. No importa si 
tomaron veinticinco años, se paró allí, no dudando por 
incredulidad, se fortaleció en fe, dando alabanza y 
gloria a Dios. Y cuando Abraham comenzó a 

inquietarse… 

60 Hay mucha inquietud en la iglesia ahora, porque 

cuando surgen las condiciones, la gente comienza a 
inquietarse. Están preocupados por sus hijos; la 

esposa está irritable con el marido; este está irritable 

con esto. Es solo inquietud. Están llegando a ser 

irritables. Ahí es cuando Él viene y dice: “Amamanta 
de Mí. ¡Amamanta!” mantente jalando de la Palabra. 

Esa es tu posición. Sigue mamando de El Shaddai 

todo el camino hasta la promesa. Él no tiene otra cosa 
que señalarte. No es que tengamos un gran 

pensamiento y convoquemos reuniones especiales y 

tratemos de pacificar a todos y que tengamos todo 
tipo de… ¡No! Solo pon el 'pecho' en la boca; sigan 

mamando, (amén,) ¡más Palabra, más Palabra! Amén. 

Exacto. 

61 Cuando miras, todo se aquieta. ¿Saben por qué? 

¡Porque la Palabra es tu victoria! Déjame decirte esto 

si eres pentecostal. No hay otro Dios aparte de la 
Palabra. No conoces a Dios si no conoces la Palabra. 

“Cualquier hombre que afirma conocer a Dios aparte de 
Su Palabra, está estéril de vida como lo es un eunuco 
estéril” – así dice el Profeta de Dios. Amén. Porque en 
el principio era el Verbo y el Verbo era con Dios y el 

Verbo es Dios. Y no hay otro Espíritu Santo sino la 

Palabra pues Dios es Espíritu, y el Espíritu y la 

Palabra son lo mismo. Amén. 
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62 ¿Estamos en el Mensaje? [La congregación dice: “Amén.” –Ed.] 
¡Sí, señor! Déjenme decirles, el Mensaje es fuerte, 

saben. Es por eso que al comenzar a desviarte del 

Mensaje y el Mensaje vuelve a ti, (amén) te das cuenta 
de lo fuerte que es el Mensaje. Es solo que no te estás 

tomando del Mensaje con el tipo de fe que se supone 

te debes aferrar al Mensaje. Cuando el Mensaje 

comienza a salir fuerte, sabes que tiene Poder. 
Reconoces que “¡Hay mucho poder aquí!” pues esa 

incredulidad en ti comienza a encogerse y a ser 

echada fuera. 

63 El Hno. Branham dijo: “Vine a tomar la Palabra 

para alejar el miedo, para alejar las dudas; todos esos 

demonios de duda.” Él dijo: “Tienes una palabra de 
conocimiento aquí, pero es un demonio de duda aquí”, 

pero la Palabra encuentra ese demonio de duda en ti y 

lo expulsa. ¡Amén! ¡Gloria! Cuando murmuras y te 
quejas, paralizas tu propia fe. Estás cometiendo un 

suicidio espiritual. ¡Exacto! Estás devolviendo toda la 

tierra que le quitaste a Satanás. ¡Sí, señor! Es la 

Palabra la que ata a la Serpiente en un nudo. 

64 Es por eso, si no conoces la Palabra… Él dijo: 

“Cuando esos Siete Truenos emiten sus voces a ese 
grupito, podrás tomar la Palabra y manejarla allí. 

Cerrará los cielos; creará mil millones de toneladas de 

moscas.” La Palabra lo hará. Con la fe de Siete 
Truenos tomando la Palabra y poniéndola allí, observe 

a Satanás retroceder. 

65 Pero Satanás viene y se mete en tu torre de 
control. Desde el momento en que Lucifer llega, el 

hombre de pecado entra en tu templo y se sienta allí 

como Dios, y comienza a exaltarse a sí mismo sobre 
todo lo que se llama Dios (la Palabra) [2 Ts.2:3-4 –Ed.], y la 

Palabra viene a ti, pero la estás leyendo y diciendo: 

“No, no es así... pero esto de aquí,” y “La semana 
pasada soñé con esto” y “mi tía me dijo eso,” es el 

hombre de pecado en tu templo exaltándose sobre 
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todo eso que se llama Dios. Satanás está en tu torre 
de control. Pero cuando Él que está en ti entra en tu 

corazón, amén, Mayor es Él que el que está en tu 

carne. Amén. ¡Sí señor! 

66 En El Sexto Sello [1963-0323 –Ed.] él dijo: “El fuego salió 

de la boca de esos profetas.” Amén. ¡Sí, señor! Él dijo: 

“¿Qué era ese Fuego?” ¡Fuego del Espíritu Santo, la 
Palabra! Deja que ese Fuego queme esa serpiente en 

tu corazón esta noche, (amén. ¡Sí, señor!) limpie tu 

conciencia (ves); todas esas espinas y cardos dentro 
de allí. Deja que se produzca un hermoso campo de 

trigo en tu corazón. Amén. ¿Ves? 

67 Cuando andan afuera como creyentes y tienen una 
alabanza en sus bocas, tienen un agradecimiento en 

sus corazones, (amén) están dando gloria a Dios y 

están listos para darle a cada hombre una razón de la 
esperanza que hay en ustedes, (amén) y dejan que 

este mundo vea que son los Enochs de este Día, 

(amén, aleluya) caminando con Dios (esta Palabra 

revelada), entrando en una Gracia de Rapto; subiendo 
esos Siete Escalones de la Pirámide, (amén) yendo 

directamente hacia la Gloria. Ha sido revelado en sus 

corazones. ¿Ven? Han sido llamados a ser 
transpuestos en esta Hora. No hay duda, no hay 

sustos y miedos y esas cosas. Amén. 

68 Me pregunto si mi hermano y mi hermana están 
listos para testificar. Les dije que les daría una 

oportunidad esta noche. Sé que sus corazones están 

ardiendo. Quieren darle gracias a Dios. Le dejaré venir 
primero a la hna. Muriel; fue su primera vez afuera. 

¿Amén? Dios le bendiga su corazón. Amén. 

[Hna. Muriel Ann Weston testifica acerca del viaje a BC, Canadá, en mayo del 

1988,  dónde el hno. Vin predicó La Revelación de Las Siete Trompetas Pts.1-4 –

Ed.] 

69 Amén. Creo que es tremendo. No estoy 

comparando, pero ella lo hizo mucho mejor que 

muchos de los hermanos. Amén. Cuando un miembro 
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se regocija, todo el resto del Cuerpo se goza por esa 

persona. ¿Amén? 

70 Saben, una cosa que ella no dijo, cuando llegamos 

al aeropuerto para irnos, el aeropuerto estaba en 
confusión. Entonces el Hno. Joe [Hno. Joe Bernard –Ed.] ya 

estaba adelantado, ya saben, así que se chequeaba en 

el mostrador. Yo solo tenía un equipaje, así que se lo 
di. Y sabes, ella tuvo que abrirse camino porque 

anunciaban que pasarían por inmigración porque 

muchos vuelos se estaban preparando para salir y el 

lugar estaba abarrotado. 

71 Así que, el Hno. Joe y yo pasamos y le dije al hno. 

Sánchez [Hno. Ainsley Sanchez –Ed.] y los demás y ellos, les 
dije: “Traten de ayudar a llevarla adelante porque 

vamos adelante. Así que desde el momento en que 

llegamos y ya estábamos en el avión ahora, estaban 
subiendo, el avión se estaba preparando para salir y 

no la veíamos en absoluto. Así que le dije al Hno. Joe, 

le dije: “Vuelve rápidamente al terminal y ve si la 
encuentras,” porque dije que esta es la primera vez 

que esta chica está viajando. Con todos los planes, 

ella apenas pudo dormir durante los días previos al 

viaje y luego se quedó atrás. 

72 Así que cuando fue… El Hno. Joe corrió alrededor 

del terminal, salió corriendo y no la vio en absoluto. 
Dijo que ni siquiera llegó arriba todavía. Y el vuelo se 

fue. Luego, cuando llegamos allí, le dije: “Vaya, me 

pregunto cómo Muriel va a lidiar con eso y todas estas 

cosas y tener que volver a casa.” 

73 Entonces, cuando aterrizamos en Barbados ahora, 

bajamos del avión, ya saben, e íbamos allí, y 
estábamos un poco tristes porque pensamos que ella 

perdió el vuelo y se quedó atrás en Trinidad, y allí 

estaba saliendo de primera clase. Así que la tenían en 

primera clase. Subió en primera clase todo el camino 
hasta Toronto, ya saben; trato especial en la parte 
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delantera y estábamos en clase turista al fondo. Así 
que la primera vez que salió, Dios la envió como una 

verdadera reina, ya saben, trato real y todo. Y fue 

realmente una bendición maravillosa. ¿Amén? 

74 El Hno. Joe ya está aquí. Solo quiero que venga. 

Viajó muchas veces. Es un viejo veterano que va y 

viene. Creo que será una buena muestra 
representativa porque ella estaba mucho con los 

jóvenes y él estuvo mucho con algunos de los 

hermanos mayores allí, así que obtendrían diferentes 
puntos de vista de diferentes esferas de lo que 

realmente estaba sucediendo. 

[Hno. Joe Bernard testifica acerca del mismo viaje –Ed.] 

75 Amén. Amén. Creo que es un testimonio con una 

exhortación y una amonestación, todo envuelto en 

uno. ¿Amén?  

76 Así que realmente aprecio a los santos, ya sabes, 

poder viajar, ya sabes, usando su sustancia en el 

servicio del Señor. Y salir a ‘los campos’ siempre es 
una gran bendición y aliento. Y muchas veces 

deseamos poder ayudar a otros a ir y es como dice la 

canción: algunos están llamados a ir y otros se 
quedan. Y diferentes personas han tenido la 

oportunidad en distintas estaciones. Luego, diferentes 

personas pudieron ir a diferentes lugares. 

77 Ya sabes, cuando realmente entras en la visión de 

la gran economía de Dios, te das cuenta de que un 

lugar en particular no es tan importante adónde vas, 
una vez que vas en la voluntad de Dios. Ya sea en las 

selvas de África, ya sea en las tierras pantanosas de 

Guyana, ya sea en las grandes ciudades de Vancouver 

o en uno de esos lugares allí, pero dondequiera que 
vayas en el servicio de Dios, vas en la voluntad de 

Dios, vas en la temporada de Dios y en el tiempo de 

Dios, como nuestra Hna. Muriel estaba expresando: el 
lugar correcto, el tiempo correcto para conseguir la 
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experiencia correcta. Amén. Ella lo expuso tan bien, 

por la gracia de Dios. 

78 Siempre es una bendición ver cuando los santos 

van, pueden regresar inspirados para servir a Dios 
con mayor fidelidad. Y recuerden, saben que en los 

primeros días cuando comenzamos a viajar un poco 

en el servicio del Señor, siempre fue mi deseo que la 
mayor parte de los santos pudieran ir a veces para 

que pudieran obtener un poco de contacto y 

experiencia. Ven, a menos que el Espíritu Santo no 
trate contigo en una manera sobrenatural con 

revelación, estarás limitado solo a lo que sabes. 

Porque una persona es sólo producto de sus 

experiencias. Y lo que conoces, ese será el mundo en 

el que vivirás y tu visión será hasta esa medida. 

79 Es por eso que a veces, ya saben, alguien tiene una 
visión, una gran visión para alcanzar, como el Hno. 

Branham cuando dijo: “Voy a predicar a reyes, 

potentados y monarcas, y voy a orar por los enfermos 
y comenzaré un avivamiento mundial.” La visión del 

Dr. Davis era sólo… No podía ir más allá de su 

pequeña iglesia local en su pequeño rincón. ¿Ven? Así 

que, cuando este hombre comenzó a hablar de eso 
ahora, lo primero que creyó fue: “Dios no puede 

usarte para eso. Como sabes, “Eso ni siquiera existe.” 

¿Ven? Porque quiero decir, esa era su visión y luego 
tomó su visión y trató de limitar al Hno. Branham a la 

visión de él. 

80 Hacemos eso entre nosotros muchas veces. Ven, 
nos vemos unos a otros con nuestros propios ojos o lo 

que sabemos que es Dios, es el Dios que tenemos 

para las personas y la fe de alguien… Como el Hno. 
Branham dijo: “Si un hombre tiene una fe como 

Enoc,” dijo, “no quiero interponerme en el camino de 

ese hombre. Puede que yo no tenga esa fe.” Él dijo: 
“Déjame hacerme a un lado y dejar que ese hombre se 

vaya. No quiero desanimarlo por decirle, no, ¡no tienes 
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fe!” ¿Ven? “Oraré, Señor, dame una fe así porque tal 
vez esa sea la clase de fe suficiente para esta Hora.” 

¿Ven? 

81 Siempre es una bendición ver que cuando los 
santos experimentan alguna interacción y comienzan 

a ver en el exterior, ya saben, eso trae una realización 

diferente. 

82 Saben, es como una visión. En otras palabras, 

obtienes una visión espiritual y justo delante de tus 

ojos la visión se abre. Ahora, una cosa, puede que te 
emocione que hayas tenido una visión. Puede que te 

sientas especial, como si te sucediera algo muy 

grande y espiritual. Ven. Luego tienes una cierta 
seguridad ahora, “Ajá,” pues cosas Sobrenaturales 

están sucediendo en tu vida, así que Dios está 

contigo, y te sientes un poco especial porque viste una 

visión. 

83 Pues, en esa visión, por ejemplo, puedes tener una 

visión de cierta cosa que Dios quiere hacer a través de 
ti; una visión de Su Palabra como Ezequiel muchas 

veces y otros, Daniel; fueron transportados como 

Juan fue transportado a una Edad diferente, una 
época diferente a la que él vivía. Solo se podía 

imaginar cuando él comenzó a ver todas estas cosas 

en este Día. Era diferente a su época, pero al salir de 
la visión le hizo darse cuenta de que hay algo más que 

lo que podía ver y descubrir aquí. 

84 Pues, viajando en lo natural, va a una esfera más 
allá de lo que los ojos y los sentidos pueden contactar. 

Ves, por fe—lees un libro de geografía por fe, y ves un 

mapa del mundo y ves otro país llamado EEUU, y 
estás escuchando a mucha gente que viene a Trinidad 

y están hablando de cierta manera, están vestidos de 

cierta manera y dicen que son estadounidenses, o ves 

una película acerca del lugar, y a través de eso ahora, 
te hace creer que lo que estás viendo y escuchando a 
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través de la puerta del ojo y la puerta del oído, hay un 
lugar llamado EEUU, lo que leíste en las noticias. 

Ahora, nunca has estado realmente allí. 

85 Es de la misma manera, estás oyendo acerca de un 
lugar llamado el Cielo y estás viendo imágenes con 

Ángeles descendiendo, y estás oyendo ciertas 

revelaciones que ninguna escuela Bíblica podría 
haber presentado. ¿Correcto? Y luego estas cosas 

comienzan a salir y te das cuenta de que está en la 

Palabra. Y él dijo que los Ángeles del Cielo lo trajeron. 
Aquel Hombre Que salió de la Bola de Fuego dijo: 

“Pasa a esta Escritura aquí; mira en esta Escritura 

aquí,” y las cosas estaban allí. Entonces comienzas a 

darte cuenta de que realmente hay un lugar que 
también se llama Cielo, y la gente está Allí. Bien. 

Entonces encuentras que… 

86 Recordé que tuve esa experiencia de la primera vez 

que fui a Venezuela. Cuando aterrizamos en el lugar y 

de hecho bajé a la tierra… Cuando estaba en ese 
lugar, ya no podía ver mi hogar. Porque hasta donde 

los ojos podían ver aquí esta noche, tal vez es por esas 

luces allá abajo, pero hay conocimiento en mí, por 

experiencia, que hay un lugar que se llama Barataria. 
No puedes ver Barataria desde aquí. No puedes ver el 

edificio desde aquí. Ni siquiera puedes ver tu casa 

desde aquí, pero sabes que hay un lugar allí y puedes 
viajar a través de una ruta específica e ir a ese lugar 

directamente, aunque no puedas verlo en este 

momento. 

87 Como el Hno. Branham le preguntó al hombre que 

caminaba con la linterna, él dijo: “¿Dónde está tu 

casa?” 

88 Dijo, “Al otro lado de la cuesta.”  

89 Dijo, “Pero no se puede ver.”  
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90 Dijo, “Sí. Pero esta linterna me está mostrando 
paso a paso, y mientras sigo caminando en la luz, 

eventualmente voy a llegar allí.” 

91 Entonces el Profeta le dijo: “Sí. Bueno, así es la 
Palabra. Caminamos en la Palabra y, a medida que la 

Palabra se revela, llegamos a cierto lugar porque es el 

desenvolvimiento de una experiencia.” 

92 Recuerdo cuando fui allí y vi a la gente y estas 

cosas, dije: “Pero, es una tierra.” Nunca había visto 

este lugar antes. Oí sobre ello; Leí sobre ello; así como 
oí sobre el Cielo; así como oí que hay gente más allá 

de la cortina del tiempo y nunca he estado Allí. 

93 Es de la misma manera, como si yo fuera ahora a 

Grecia y Atenas, nunca he estado allí, pero escuché 

que hay gente allí. Escuché que hay un lugar llamado 

Atenas y luego un día pueda que vaya allí. Es de la 
misma manera que hay un lugar llamado ‘más allá de 

la cortina del tiempo’, y también hay gente. ¿Lo ven? 

94 Luego, cuando llegas a ese lugar y estás entre 

ellos, entonces tienes que irte ahora, y te vas ahora, 

sabiendo que vas a regresar a casa, a un lugar 

llamado hogar, y hay gente allí que conoces. Y es de la 
misma manera, los santos más allá de la cortina del 

tiempo, eran personas que vivían aquí en la tierra, y 

especialmente aquellos en esta Edad que saben que 

dejaron a sus familiares aquí. ¿Correcto? 

95 Como, por ejemplo, el Hno. Prince, solía vivir en 

cierta casa en Mon Repos. [Lugar en Trinidad –Ed.] Él dejó a 
una esposa llamada Hna. Lynette y un niño llamado 

Reuben. Él los recuerda. Ahora que está allá arriba, 

más allá de la cortina del tiempo, él nunca los ha visto 
cruzar allí todavía, pero sabe que dejó a esas personas 

en una tierra en algún lugar. Y también nos conoce a 

todos, y sabe que nos dejó aquí y que todavía no nos 
ha visto llegar allá. ¡Lo ven! Y no tiene noticias de que 
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estamos en el infierno porque todavía estamos vivos 

aquí. ¿Lo entiendes? 

96 Así que, es del mismo modo. Como muchas veces 

te vas de viaje y dejas a tu familia, y luego regresas a 
estar con tu familia. Exacto así es como será la 

Resurrección. Porque mientras estás allí, no pueden 

verte; no pueden comunicarse contigo. Y luego vuelves 
directamente entre ellos, y cuando te encuentras 

entre ellos... 

97 Recuerdo una vez que estuve en Tucson. Me 
estaba preparando para regresar a casa y llamé a la 

Hna. Rita [La cuñada del Hno. Vin –Ed.] por teléfono para 

hablar con ella y para darles la hora en la que iba a 
llegar. Y desde el momento en que comencé a hablar 

con ella por teléfono y ella comenzó a contestar el 

teléfono, pasé por tal experiencia al escuchar a 

alguien desde casa hablando. 

98 Quiero decir, ella está aquí en Trinidad y está 

oyendo mi voz en la habitación directo en su oído y yo 
estoy a miles de kilómetros de distancia. Ella no podía 

verme, pero estaba oyendo mi voz, tal vez incluso más 

clara que la de alguien aquí afuera hablando con 
alguien; tal vez en la sala de estar o arriba hablando 

con alguien. Y aquí estoy, a miles de kilómetros de 

distancia, y estábamos teniendo una conversación, y 
otro allí no podía oír la voz. La tecnología. Pero entró 

en un reino para mostrarnos que el mundo está aquí. 

99 Cuando llegó esa Columna de Fuego y la Voz 
comenzó a hablar allí, “Yo soy Jehová, Quien creó los 

cielos y la tierra,” él no vio a nadie, pero la Voz solo 

hablaba y él estaba oyendo, y estaba pasando por una 
experiencia con solo oír la Voz. La fe estaba siendo 

ungida. ¿ven? Y esas cosas que parecen misteriosas 

allá afuera, y tratas de captar e imaginar y 

preguntarte, son cosas normales. Está justo ahí. 
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100 Es por eso, que él Profeta en Cosas que Han De 
Ser [1965-1205 - párr. 106 –Ed.] Trajo estas cosas tan 

simples. Él dijo: “Como si tu ropero fuera un tipo de 

tumba.” Te quitas el abrigo cuando regresas a casa 

esta noche y la cuelgas allí. ¿Ven? Igual como viniste, 
y colgaste tu abrigo allí y te pusiste una nueva ropa 

para venir al servicio aquí. El dijo: “Es lo mismo 

cuando te deshaces de esta carne. Lo pones en la 
tumba y entras en otro cuerpo. Ahora estás vestido 

con otro manto, un manto celestial. Encajas 

perfectamente en él. Fue diseñado para ti. Fue 
edificado para ti.” ¿Lo ven? “Y aquí estamos, un 

pueblo que se está preparando”, él dijo, “para cambiar 

de abrigos.” Él dijo: “Han hechos Uds. reservaciones.” 

Estamos en el proceso. 

101 He estado pensando en algunas de esas cosas. 

¿Recuerdan en algún momento, que les dije que 
quería predicar un poco sobre esas madres hebreas 

gimiendo, y en su clamor, como estaban colocando a 

esos hijos en la tierra? Y comencé a ver, algo más de 
luz abriéndose sobre esas cosas para mostrarnos 

acerca de nuestro nacimiento y nuestra posición en la 

vida; en esta Edad. 

102 El problema y la carnalidad surgen muchas veces 

porque las personas solo se conocen por la carne. Si 

nos conociéramos por el Espíritu, si nos conociéramos 
por la Palabra, si reconocemos la característica de 

Dios unos a otros y tenemos una visión de Dios, 

tendremos respeto el uno por el otro, tendremos amor 

el uno por el otro, podremos relacionarnos unos con 
otros, podremos recibir unos de otros; podremos ser 

instruidos el uno por el otro si pudiéramos reconocer 

la característica de Dios; de lo contrario, regresaremos 
al mundo. Después de tantos años en el Mensaje, 

todavía estamos en cero en el mundo, si no podemos 

ver más allá de la carne del otro. 
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103 El gran Dios que estás buscando encontrar en el 
Cielo, ese Dios está aquí mismo, velado, abriéndose, 

revelándose a Sí mismo y no puedes verlo. La 

Presencia aún no reconocida pues no sabes qué es la 
Presencia. Sigues buscando una Bola de Fuego. 

Aunque confieses que no estás buscando una Bola de 

Fuego, en tu mente, la fe Pentecostal y la revelación 

Pentecostal están buscando una Bola de Fuego, y 
Cristo está siendo revelado en Su Propia Palabra. ¿Lo 

ven? 

104 Por eso a veces, estás viviendo aquí en revelación 

y tratando de jalar a la gente a una atmósfera de 

revelación, y ellos están aquí abajo, carnales, 

sensuales (¿ven?) la mente natural no puede 
comprender las cosas de Dios. ¿Ven? Y por eso, a 

menos que no entremos en un determinado canal, a 

menos que no reconozcamos la economía de Dios, a 

menos que no reconozcamos cómo se establece... 

105 ¿Crees que podrías caminar en cualquier oficina? 
Desde el momento en que llegas... Si vas a un 

establecimiento de comida rápida, ¿crees que podrías 

entrar a la cocina y decirle a alguien: “Oye, dame una 

caja de pollo y papas fritas. Mira, aquí está el dinero”? 

¡No! 

106 Hay un orden. Tienes que ir a la cajera. Ella 
aceptará tu pedido. Luego hablará a través del 

micrófono a la gente de atrás. Luego hay alguien en la 

parte de atrás comprobando. Luego lo traen. Luego 

hay alguien mirando tu número y el número que está 
llegando, para asegurarse de que los dos coincidan 

[encajan perfectamente] antes de que lo recibas, de 

modo que no recojas el pedido de otra persona. 
Exacto. Eso es normal. Haces eso todos los días y 

tienes que cumplir con un orden para conseguirlo. 

107 Se supone que somos el orden espiritual más alto 
aquí mismo en la casa de Dios, pero ni aun 
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reconocemos que las cosas de Dios están 
establecidas. Esos negativos provienen de las cosas de 

Dios. Las cosas naturales provienen de las cosas 

espirituales. Las cosas espirituales fueron primero. 

108 Dios le dijo a Moisés: “Represéntalo en la tierra.” 

Le mostró cómo iban a llegar: cómo iban a llegar para 

acercarse al agua, cómo iban a llegar a través de la 
sangre, cómo iban a llegar a través del velo; cómo 

iban a llegar y conseguir estas cosas. 

109 Es por eso que la gente no recibe nada. Saben 
mucho sobre Dios allí, pero no obtienen nada. No 

reconocen el orden de Dios porque mire la manera en 

que vienen, pues piensan que podrían pasar por alto 
esto, eso, o aquello. Creen que tienen una conexión 

especial con Dios y… ¡No! Una vez que Dios vindica 

algo y pone algo allí, y comienza a establecer Su 
orden, lo vindica y lo establece, no obtendrás nada a 

menos que vengas de esa manera. 

110 Dime si podrías obtener alguna promesa sin 
Josué. Caleb caminó con Moisés; no podría obtener 

nada sin Josué allí mismo. Hay un orden. Hay una 

manera de obtenerlo. 

111 Eso entra y sale por la mente de la gente aquí. 

¿Ven? Pero Dios no pasa por alto el orden por nadie. 

No hay acepción de personas para con Dios [Ro.2:11 –Ed.]. 
¿Crees que Dios enviará un Profeta y hará todo esto y 

traerá a cada denominación a nada, establece Su 

verdadero orden y luego recibirá a alguien fuera de 
ese canal? ¡No! Eso es fe falsa. Para empezar, no es fe. 

Fe lo llevará de regreso a la Palabra. 

112 Por eso, por la gracia de Dios, estamos en un 
tiempo aquí, nos estamos moviendo directo hacia la 

Palabra, y todo lo que tienen que hacer es abrir su 

corazón a la Palabra, recibir la Palabra; camina en 
Ella. Cuando la Palabra venga y la Palabra le juzgue, 

ya no pelees ni te pongas a la defensiva y esto y 
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aquello y lo otro. Cuando la Palabra venga y te 
muestre algo en tu vida, sácalo de tu vida y di: “Dios, 

ten piedad de mi alma. Señor, quítame eso. No quiero 

eso.” 

113 Dime, si tienes que luchar contra la Palabra con 

tu propia mente y tus propios pensamientos, estás 

peleando una batalla perdida. Eres como el pájaro 
que rompiéndote los sesos tratando apagar la Luz y 

nunca podrás apagar la Luz, la misma Luz que se 

supone que ilumina tu camino hacia el resguardo. 

Exacto, correcto. ¿Lo ven? 

114 ¿Cuánto más nosotros que estamos aquí, aquí 

sentados bajo la Palabra; durante años sentados bajo 
la Palabra? Y Dios lo hizo tan fácil para algunas 

personas. Dios hizo tu problema— Dios resolvió tu 

problema el día que te trajo bajo la Verdad. El día que 
Dios te trajo bajo la Verdad, tus problemas se 

resolvieron. Pero no lo ves. Pero si realmente pudieras 

verlo y reconocerlo, entrarías en el camino provisto 
por Dios. Solo hay un camino provisto por Dios para 

todo. Cuando encuentres el camino provisto por Dios, 

todo lo que tienes que hacer es descansar y 

entregarte. Entonces tu batalla se convierte en 
rendición, y entonces tienes algo que influye en esa 

rendición— un reconocimiento de que estamos en la 

Verdad porque Dios nunca te pidió que encontrarás 

tu propio camino. 

115 Por eso, la mitad de las veces, la gente acaba 

perdida, estancada, acaba estrellándose la cabeza 
pues no es humilde ante la Verdad. Ahora piensan 

que son humildes, ¿saben? En sus mentes dicen: “Soy 

humilde” y tratan de jugar a que son humildes y 
tratan de hablar en voz baja, pero se resisten a la 

voluntad de Dios. Humilde a la Palabra. Humilde a la 

Palabra. ¿Cómo oirán sin un predicador? Tienes que 
oír. Tienes que ser guiado. Eres oveja; tienes que ser 

guiado. No puedes liderarte a ti mismo. 
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116 Todos quieren obtener una vindicación en sus 
vidas. Todos quieren conseguir esto y aquello, todos 

quieren ver algo en sus propias vidas y tener su 

propio testimonio; todos quieren eso. Tu testimonio 
sólo puede ser de acuerdo con la esfera en el que Dios 

trabaja en ti. Todo otro deseo que no sea ese, es la 

ambición por la que tienes que morir. Exacto. Por eso 

es tan simple, pero es si la gente se entregara ella 
misma, se rindiese y solo dejaran ir y dejaran que el 

Espíritu Santo, simplemente lo dejaran entrar, en sus 

vidas. 

117 Ven, aún es una visión Pentecostal; mentes 

denominacionales. Piensan que al hacer algo por 

Jesús, el mundo tiene que aplaudirlos. Les digo, su 
vida pasará por esta tierra, pasará a través de ella, 

(¿correcto?) esta tierra, y quizás solo una o dos 

personas te reconoceran como Cristiano. Y de esas 
una o dos personas que te reconocen como Cristiano, 

tal vez nunca te den un gran aplauso por tu vida y 

servicio. Pero al ir a tu recompensa eterna porque te 
mantuviste fiel a la Palabra de Dios, hermano, es tan 

grandioso. 

118 Recuerden, el mundo es ciego para empezar. No 
pueden ver nada. Pero si crees que no estás haciendo 

nada por Dios y tienes que convencer al mundo, y no 

a menos que el mundo entero te aplauda... ¿Qué 
quieres? ¿Quieres que alguien diga hoy: “Bendito el 

que viene en el Nombre del Señor”, y mañana diga: 

“Fuera. Crucifícale”? ¿Es eso lo que quieres? 

119 Déjame decirte que eso es una falta de seguridad. 

Es Dios. Una vez que sabes que Dios te ha llamado, 

Dios te reconoce y todo el Cielo te reconoce. No es 
nada si el mundo no te reconoce. Dios te reconoce. ¿A 

los ojos de quién crees que va a contar, los ojos del 

mundo o los ojos de Dios? ¡Exacto! Pero a menos que 
una persona tenga ese conocimiento, siempre estará 
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tratando de inflar algo o buscar algo o tiene alguna 

ambición o algo o lo otro. 

120 ¡No! No tienes que pasar por todo eso. Solo se 

sencillo en tu hogar allí mismo, sirviendo a Dios, 
cuidando a su familia; en la casa de Dios, tratando de 

ser una bendición para los santos allí mismo. Eso es 

todo ahí. Tu mano es para servir a tu cuerpo allí 
mismo. Y si tu inteligencia dirige el cuerpo a alguna 

otra fuente para ayudar a otra persona, entonces la 

mano puede encontrarse en servicio, prestando 
servicio a otra persona. Pero aparte de eso, la mayor 

parte del servicio es para el propio cuerpo allí mismo. 

Ahí es donde Él te puso para servir. ¿Ven? 

121 Para empezar, no puedes salvar al mundo. Esta 

es la Hora, Dios está jalando a la Novia en el Arca y 

cerrando la puerta. ¿A qué mundo intentarás alcanzar 
ahora? ¿Puedes intentar alcanzar al mundo? Si no 

tienes una revelación y no conoces el plan de Dios y la 

Palabra de Dios, saldrás por ahí y harás estallar tu 
cerebro, al terminar, estás más cansado, sin lograr 

nada; estás frustrado. Y preguntas luego, si es Dios o 

el Diablo quien se apoderó de tu vida allá afuera. 

122 No sabes lo que está pasando. Estás más 

derrotado que cualquier otra cosa. Y luego, el lugar 

donde deberías estar para rendirte, humillarte, tratar 
de soltar y ser una bendición, abrirte donde Dios 

pueda brillar Su Luz a través de ti o algo, entonces 

ese es el lugar en el que te estás preguntando y te 

estás preguntando y te estás preguntando. ¿Lo ven? Y 

esto es exactamente lo que es. 

123 En el momento en que Josué comenzó a 
colocarlos en la tierra y a decir: “Dan, tú aquí, Efraín, 

tú estás por aquí, Manasés, tú aquí, Manasés podría 

tener tanta ambición que quería ir con Judá, pero 

tenía quedarse ahí. Desde el momento en que se sale 

de allí, él está fuera de la voluntad de Dios. 
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124 ¿Tienes que estar contento donde Dios te tiene y 
tratar de ser el mejor Cristiano allí mismo? Y si no 

estás llamado a servir ni a hacer nada, no es ambición 

ni celo. Espera hasta que Dios te pida que hagas algo 
y cuando Dios te pida que hagas algo, ese es el 

momento en que dices: “Señor, voy a hacer esto lo 

mejor que pueda, por la gracia de Dios.” Y si no tienes 

nada que hacer por el momento, bien, descansa en el 
Señor; deléitate en el Señor y regocíjate y alaba al 

Señor porque Dios ama el compañerismo también. 

125 Dios llevó a Elías a la montaña y comenzó a tener 

compañerismo con él. Dios debió haber dicho: “Solo 

quiero que Me alabes. Alábame y adórame. Quiero 

que esa boca cante para Mí. Quiero esas manos 
levantadas por Mí. Muy bien, quiero que vayas y 

hagas algo por Mí. Ve a la viuda ahora” y “Ve y haz 

esto aquí ahora.” 

126 Ven, así es como es. Si no tienes revelación y 

sigues, te lo haces difícil; lo haces difícil para ti. ¿Ves? 
Pues se necesita una revelación de lo que Dios quiere 

que se haga y de lo que Él quiere hacer a través de ti. 

127 Recuerda, esa pequeña cosa llamada “ambición” 
puede darte una gran visión falsa y trabajarás día y 

noche para lograrlo, pero eso es una ilusión. Cuando 

vives en una ilusión, no logras nada pues siempre 
quieres hacer algo donde el hombre pueda sonreír, 

aplaudir y exaltarte un poco. 

128 Como dijimos el domingo por la mañana, tienes 
que mirar al Profeta, cuando él llegó allá, todos 

decían: “¡Oh, Hno. Branham! ¡Hno. Branham, nuestro 

precioso hermano!” 

129 Él dijo: “Quiero ver a Jesús.” 

130 Mostraba lo que había en el corazón durante todos 

esos años. 
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131 Me pregunto si en medio de todo esto, si en 
nuestro corazones queremos ver a Jesús también; si 

lo que hacemos es por lo que Él significa para 

nosotros; si cuando es difícil cuando Él requiere algo 
de nosotros, es difícil renunciar a ello; si es difícil 

rendirse. Porque, sabes, a veces solo nos muestra que 

Él no es realmente el centro de nuestras vidas si algo 

es difícil. Pero al venir Su Palabra y ver que eso es lo 
que Su Palabra dice, esto y esto y esto, en tu corazón 

dices: “Señor, se necesitó esto para reconocer que 

tengo más para soltar.” 

132 Déjenme decirle, cuando puedas soltar y abrir tu 

corazón, humillarte a Él, Su Palabra... Eso es lo que 

te estoy diciendo, Su Palabra, Su Palabra, sin 
importar si viene de la boca de un asno, si es la 

Palabra de Dios, humíllate a Ella. Cuanto más los que 

son engendrados por Cristo; los que se han 
alimentado con la Palabra y se han levantado en 

Cristo, ¡cuánto más deberías reverenciar la Palabra de 

Ellos! Cuando la Palabra de Ellos te habla, debe ser 
algo que guardes; guardas preciosos en tu corazón. 

¿Ven? 

133 Recuerda, el campo de batalla está justo ‘aquí’. [La 

mente –Ed.] Este es el campo de batalla justo ‘aquí’. 

Hasta que este cuerpo cambie, ‘aquí’ nunca dejará de 

ser el campo de batalla. La guerra hará estragos ‘aquí’ 
día y noche, pero no busques ‘aquí’... Tu paz no 

depende de si ‘aquí’ está calmado o furioso. Tu paz es 

lo que ancla ‘aquí’ [El corazón –Ed.] aunque todo el infierno 
te ataque. Ven. Desde el momento en que puedas 

simplemente relajarte en la Presencia de Dios, verás lo 

fácil que es. 

134 Tengo entendido que todos terminaron El Sexto 
Sello la semana pasada. Bueno, quería dedicar un 

poco de tiempo, lo cual no haría hoy, pero tomaré un 
servicio más en el Sexto Sello para recapitular 
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muchas cosas porque cuando lleguemos al Séptimo 

Sello... 

135 Recuerden todo el motivo por lo que estábamos 

haciendo todos estos libros, Almas Encarceladas Hoy 
[1963-1110 –Ed.], Reconociendo Tu Día Y Su Mensaje [1964-

0726M –Ed.], La Fiesta De Las Trompetas [1964-0719M –Ed.], 

todo en el Sexto Sello, fue porque algo sucedió en el 

Sexto Sello. Lo que estaba sucediendo en el Sexto 
Sello fue la revelación del Séptimo Sello. Entonces, 

cuando vayas al Séptimo Sello, nos podríamos quedar 

ciegos si no obtenemos lo que realmente sucedió, en 

el Sexto Sello. 

136 Así que deseo tomar un servicio para recapitular 
lo que hemos pasado en todas esas partes, tal vez solo 

los aspectos más destacados, para que podamos 

saber si lo captamos bien. Si sientes que no lo 

entendiste y tienes una pregunta en tu corazón o algo 
así: “¿Qué pasa con esto y eso y aquello?” Esto aquí; 

va por esta parte, ya sabes; Me gustaría una pequeña 

aclaración aquí; parece que no puedo poner todo esto 
junto en mi mente,” lo que sea; tal vez una preguntita 

en tu corazón sobre ese Sexto Sello pues hay ciertas 

cosas mayores allí mismo. Quizás podría leerles una 

pequeña cita. Página 442 él dijo: 

137 [1963-0323 El Sexto Sello - párr. 366-367 –Ed.] 
366 Ahora, sabes que sin... tener la Sangre del 

Cordero para representarte, ves a donde te 
diriges. Entonces si—si Dios hizo eso por ti, lo 
mínimo que podemos hacer nosotros es aceptar 
lo que Él ha hecho. Es todo lo que Él nos pide 
que hagamos. 

138 Note que:  

... Es todo lo que Él nos pide que hagamos. 

Simplemente aceptar lo que Dios ha hecho. 

367 Y a base de todo esto… 
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El dijo:  

... si me extiendo más, estaré entrando 
directamente a esa Plaga, todo eso, lo que es 

[para] el culto de mañana. Y entonces no 
puedo, no puedo seguir más. Aquí tengo 
escrito: “Detente aquí”. Así que tengo que 
esperar hasta mañana. 

142 Quiero darles esa cita porque simplemente nos 

lleva de nuevo a lo que estoy diciendo. Ese Séptimo 

Sello, cuando se abra, quizás también podamos tomar 
la página 449. En la página 448 allí, el final es donde 

tomamos antes donde él estaba diciendo que algo 

sucedió hoy cuando se abrió el Sexto Sello y luego 
dijo: “Señor, no podría decir eso. No puedo decirles eso.” 

Y luego saben que cambió la pequeña conversación: 

“Fue un momento tremendo” [párr. 418-421 –Ed.]. El dijo: 

[1963-0323 El Sexto Sello - párr. 422-428 –Ed.] 
422 Amigos, estamos—estamos aquí a la 

puerta de algo.... 

[Segundo párrafo] 

422 Amigos, estamos—estamos aquí a la 
puerta de algo. Lo que es, sólo Dios lo sabe. 
Nadie, nadie sabe cuándo será.  

144 Eso es el Secreto, está hablando del Séptimo 

Sello, la Venida del Señor. 

... Nadie sabe cuándo será.   
423 Pero Jesús nos dijo: “Cuando viereis estas 

cosas, todas estas cosas…”(todas estas cosas) 
Como cuando estuve comparando el Sexto Sello 
con lo que El dijo en Mateo 24. Ahora, 
recuerden lo que dijo: “Cuando viereis todas 
estas cosas comenzando a acontecer, sabed 
que está cercano, a las puertas”. Fíjense en el 
siguiente versículo, el 30—el 30 y 31 
continuando los versículos, 32 y 33.  



Un Estudio Del Sexto Sello Pte. 8                                                                 1988-0608 

35 

424 El dijo: “Y enviará sus ángeles con gran 
voz de trompeta, y juntarán sus escogidos de 
los cuatro vientos, y juntarán sus escogidos de 

los cuatro vientos”.... 

147 ¿Recuerda eso? Eso es Mateo 24, donde estaba 

mostrando, Jesús había hablado esos Sellos en forma 

de palabra. 

… ¿Correcto? Dijo, “Ahora, aprended…” 
425 Ahora recuerden, Él allí se detuvo…. 

Noten eso. 

... Él allí se detuvo. No siguió después del 
Sexto Sello. No dijo nada respecto al Séptimo. 
Habló el Primero, Segundo, Tercero, Cuarto, 
Quinto y Sexto. Pero allí se detuvo, no dijo 
nada al respecto. 

426 Miren lo que dijo en seguida: “Ahora, 
aprended la parábola”. ¿Ven? Y comenzó con 
las parábolas. Dijo “Estas cosas serán”.  

427 Les estaba dando respuesta a sus tres 
preguntas: “¿Cuándo serán estas cosas? ¿Qué 
señal habrá de tu venida? Y ¿qué señal habrá 
del fin del mundo”?  

428 Y  aquel Sexto, allí, fue el fin del mundo. Y 

el ‘sonar’ del séptimo ángel... “Alzó las manos 
y juró por el que vive por los siglos de los siglos 
que el tiempo no será más”.... 

153 Así que se detuvo cuando llegó al Sexto Sello 

igual como Jesús. Él se detuvo. Dijo: “Si voy más 
lejos, voy a entrar en esa plaga.” Ahora tendré que 

tomarme una hora para explicárselo si quisiera 

explicárselo. Él no quiso decir ‘plaga’, quiso decir 
‘Sello’, ya ves porque el Sello se estaba abriendo allí 

mismo. 

154 Eso es por lo que hemos estado pasando cuando 
dijo: “Recuerda bajo esas Siete Trompetas, que 

cuando sonó en el Sexto Sello hallamos que el 
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Cordero dejó el Trono”, todas esas cosas, y por qué las 
Siete Trompetas se predicaron Sobrenaturalmente. 

Pasamos por eso. Les explicamos por qué, porque 

Apocalipsis 10 iba a ser dado y eso contenía el 
misterio de la Venida del Señor y cómo Satanás 

quería apoderarse de esos Siete Truenos. Pero el 

Rapto sería una revelación sólo para la Novia porque 

Él viene como un ladrón en la noche y se la lleva. Y Él 

contó las parábolas como “las vírgenes insensatas.” 

155 Recuerdo el último servicio aquí, el último 
miércoles por la noche, tomé esas parábolas en Mateo 

24 y Mateo 25, todas relacionadas con la Venida y 

mostré lo que sucederá en el Ministerio, lo que sucede 

en la iglesia y diferentes cosas dentro de allí. ¡Bien! 

156 Así, aquí ahora, él dijo, no podía entrar en ese 

Sello. Ahora, cuando lleguemos al Séptimo Sello, 
vamos a encontrar que él comenzó el Séptimo Sello 

con Mateo 24, versículo 31. Creo que tal vez podría 

mostrarte eso en tu libro de los Sellos solo para darte 

una vista previa de algo que está por venir. ¿Lo ven? 

Te daré una vista previa. 

157 ¡Bueno! El Séptimo Sello [1963-0324E –Ed.] pág. 545, 

última línea, vamos a partir de ahí. Pág. 545. La 
porción anterior con la que él estaba tratando 

Apocalipsis 7 dando el material para entrar en el 

Séptimo Sello y luego él viene aquí. El dice ahora: 

[1963-0324E El Séptimo Sello - párr. 151-157] 
151 Noten. Así como ellos eran un remanente 

según la elección, estos judíos ahora son 
remanente según la elección. En los días del 
primer ministerio de Elías a los judíos, siete mil 
creyentes fueron guardados por la mano de 
Dios; ahora en este tiempo de remanente, 
llegando a su tiempo, habrá ciento cuarenta y 
cuatro mil, según la elección. Que, el Mensaje 
en ese tiempo, que creerán el Mensaje, serán 
ciento cuarenta y cuatro mil. 
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152 Ahora, Ud. discutirá, diciendo: “Espere un 
momento hermano, yo no estoy muy de 
acuerdo con eso de la elección.... 

160 Recuerden que Mateo 24:31 dice: “Enviará Sus 
ángeles con gran voz de Trompeta, y juntarán a Sus 

Escogidos.” Por eso es que él está hablando de esa 

elección y los Elegidos son esos 144.000. Los ángeles 

eran Moisés y Elías. 

153 Bien, veamos si es así o no. Abramos en 
San Mateo, y busquemos allí para ver si no 
podemos hallar algo respecto a esto en alguna 

parte. Yo creo que tengo razón. No lo tengo 
apuntado, pero acaba de venir a mi mente. 
Veamos aquí al final, el versículo 30, donde 
estábamos leyendo anoche, el final del Sexto 
Sello en el versículo 30.... 

162 ¿Ves eso ahí? Se detuvo en el versículo 30. Dijo: 

“Si voy más lejos, entraré en ese Sello para mañana 

por la noche.” Pues recuerde Mateo 24 versículo 3, 
creo que fue, fue el Primer Sello, a Mateo 24:31 fue el 

Sexto Sello. Así que esos fueron los primeros seis 

Sellos. 

163 Se detuvo en Mateo 24:30. Eso es lo que estaba 

diciendo aquí. Dijo: “Anoche terminamos en el Sexto 

Sello del versículo 30.” Bueno, Mateo 24:31 decía: 
“Enviare Mis ángeles con gran voz de Trompeta, y 

juntarán a los Escogidos.” Porque cuando llegó al 

Séptimo Sello él dijo: “Ayer se desenvolvió un pliegue.” 
Entonces bajo el Sexto Sello, parte del Séptimo Sello 

se estaba revelando. Así que él dijo: 

153 ... Veamos aquí al final, el versículo 30, 
donde estábamos leyendo anoche, el final del 
Sexto Sello en el versículo 30. Ahora leamos allí 
y veremos hasta donde llegamos, el versículo 
31. “Verán al Hijo del Hombre viniendo en 
gloria.” Ahora el versículo 31: 
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Enviará sus ángeles con gran voz de 
trompeta,...  

166 Escuchaste El Sexto Sello completo pero nunca lo 

oíste explicar eso. Nunca lo escuchaste explicar eso en 
todo El Sexto Sello que escuchaste. Aquí está ahora 

explicando sobre El Séptimo Sello. Comenzó ese 

Séptimo Sello en la última parte del Sexto Sello. 

167 Recuerdas que el Séptimo Sello es Una 

Aclamación [Voz de Mando], Una Voz y una Trompeta. 

Pero la Trompeta, la Novia sube a la Gloria, a la Cena 
de las Bodas, y el Evangelio va a los Judíos y Moisés y 

Elías bajo esa Trompeta comienza a traer juicio, 

porque el Sexto Sello es realmente la última parte del 

Séptimo Sello. 

168 Espero que lo entiendas. Así que el Sexto Sello, 

ese es el lado del juicio. El Séptimo Sello, un lado es 
la Redención, el otro lado es el juicio. ¿Ves? La 

Redención se está revelando ahora. Está siendo 

rechazado por los Gentiles, luego vendrá el juicio para 

ellos. ¿Ves? Los 144.000 obtendrán la redención. La 
Novia está recibiendo Redención ahora. Al igual que 

Noemí y Rut, Rut está obteniendo la suya ahora; 

Naomi va a recibir la suya. ¿Ves? 

... Y enviará sus ángeles con gran voz de 
trompeta, y juntarán a sus escogidos, de 
los cuatro vientos, desde un extremo del 
cielo hasta el otro. 
154 Los elegidos saldrán. ¿Qué es? Y el tiempo 

de la Tribulación. El Dios llamará a Sus 
escogidos que son los judíos durante ese 
tiempo, los elegidos. La Biblia habla de esto. 

Pablo habla acerca de ello, “Según la elección.” 
Habrá ciento cuarenta y cuatro mil según la 
elección que creerán el Mensaje, de entre 
millones, que literalmente habrán en ese 
tiempo. 
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155 Hubo millones en Palestina en el tiempo de 
la profecía de Elías, y hubo siete mil salvos de 
entre esos millones.  

156 Ahora, “según la elección.” Cuando 
millones de judíos están congregándose en su 
patria. Y ya es una nación. Allí habrá millones, 
pero solamente ciento cuarenta y cuatro mil 
“escogidos” serán sacados. Ellos oirán el 
Mensaje. 

171 Capta esto ahora. 

157 Es igual en la Iglesia Gentil. Hay una 

Novia, y Ella es escogida. “Y Ella será llamada 
según la elección.” Noten que todo esto tipifica 
la iglesia perfectamente,... 

173 Y así, lo que sucede para esos Judíos bajo el 

Ministerio de Moisés y Elías, tipifica perfectamente lo 
que sucede aquí para la Novia en este momento. Y 

así, cuando llegó al Séptimo Sello, no había nada 

escrito allí. Recuerda eso. Así que él comenzó ese 
Séptimo comenzó con la parte del Sexto Sello, que es 

un tipo del Séptimo Sello; hablando del misterio de lo 

que está sucediendo ahora en forma Judía. Por eso 
dijo: “Si entro en ese Sello, entraré en el mañana por 

la noche.” 

174 Recuerda, cuando Dios viene a nosotros, viene en el 
ministerio de un profeta. El Hijo del Hombre será 

revelado. Pero no es un profeta de Dios, es el Dios-Profeta 

revelado en un profeta; un hijo del hombre que revela 
el Hijo del Hombre. El Séptimo ángel no es el Hijo del 

Hombre; el Séptimo Ángel está revelando al Hijo del 

Hombre al público. ¿Lo ves? 

175 Abraham vio un Hombre que vino, al Cual llamó 

Elohim; el Hombre en carne, dio Su espalda y 

discernió su corazón, pero era Dios en la forma de un 
profeta quien pudo discernir el corazón (¿ves cómo 

fue?) Antes del cambio de cuerpo. Así: 
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... Noten que todo esto tipifica la iglesia 
perfectamente, los creyentes elegidos.  

158 Los demás no creen. Se pueden conocer.... 

177 Así que, solo les di una vista previa para 
mostrarles, se detuvo aquí. Dijo: “Si voy más lejos, 

entraré en ese Sello.” Pero cuando llegó al Séptimo 
Sello, recogió la parte del Sexto Sello en la que no 

entró allí. 

178 Por eso, verán, les he estado hablando Mateo 24, 

algunas de estas cosas, (y tal vez el domingo por la 
mañana si quisiera hablar en absoluto), quiero dar 

como antecedentes algunas de estas cosas que 

sucedieron a lo largo de los años sobre este mensaje, 

y lo que está sucediendo ahora. 

179 Perdí mis libros dos veces (muchos de ustedes lo 

saben) durante esos años, y una de las hermanas 
tuvo un sueño de que no era el momento para esas 

cosas. Ahora bien, todas estas cosas que están aquí, 

hasta Apocalipsis 8 y 9, que han sido reveladas ahora, 
pero todas estas cosas que han sido predicadas desde 

1979, han sido reveladas y mostradas allí.y Y traté de 

predicarlo en muchos lugares y no pude. Perdí mis 

libros dos veces y todas mis notas, todo. Fue una 
experiencia realmente frustrante. Muchos de ustedes 

que estaban aquí en la iglesia en ese momento, lo 

supieron. 

180 Al inicio de este año, cuando estaba en Toco [Un 

lugar en la costa NE de Trinidad –Ed.]… Y ya sabes cómo comenzó 
este año. Dios sobrenaturalmente vino y abrió 1º de 

Reyes allí en la habitación, y prediqué todo el Libro de 

Apocalipsis desde 1º de Reyes 1 y 2. ¿Verdad? Debido 

a que comencé a principios de este año, (después del 
colapso de Wall Street el año pasado), les prediqué el 

mensaje: Ha llegado La Hora De La Prueba [Tentación], 
Y La Hora De Que La Novia Debe Ser Glorificada  
[1987-1231 Ha llegado La Hora De La Prueba [Tentación], Y La Novia Será Glorificada –

Ed.], y me tomé esas dos horas. Y luego vine y 
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prediqué, El Bienaventurado y Solo Soberano [1988-0103 –

Ed.]: “la cual a su propio tiempo mostrará Quien es ese 

Soberano” [1 Ti. 6:15 –Ed.], “Nadie conocía el Nombre. 

Estaba escrito en Su muslo” [Ap. 19:11-16 –Ed.], y todas 

esas cosas. Allá por 1981, el Espíritu Santo por 
revelación predicó esas cosas: el Nuevo Nombre [1981-

0712 El Nuevo Nombre Revelado En Los Siete Truenos, Barataria –Ed.]. 

181 Luego miren cómo Dios regresó y trajo esas cosas 

allí, de 1 Reyes, al comenzar el año. Luego regresó y 

predicó, Las Profundidades de Satanás desde 
Jeroboam hasta Jezabel [1988-0117 –Ed.] y también 
prediqué las Siete Edades de la iglesia de Israel 

directo del Libro de los Reyes. Y esas eran 

revelaciones Sobrenaturales que acababan de salir; 
por el Espíritu Santo simplemente viniendo y 

poniéndolo en mi mente y mostrándome en la 

Palabra, y yo prediqué esas cosas. 

182 Luego mientras estuve allí, él Hno. John Chacón 

pasó y Dios me acaba de hablar para ir a México. Y 

mientras estaba allí en Toco, el Espíritu Santo entró 
en la habitación ese día y yo vine después y yo 

prediqué: He Aquí El Segundo Ay Pasó Y El Tercer Ay 
Viene Pronto [1988-0207 a.m. y p.m –Ed.], cuando Dios vino y 

comenzó a revelar esas Siete Trompetas, lo que son en 
el Libro de Apocalipsis, hasta la tierra y el mar y los 

árboles, todas estas cosas, y yo vine y comencé a 

predicar esas cosas, y luego fui a México. 

183 Al ir a México, lo prediqué en Tucson [1988-0305-06  

La Revelación de Las Siete Trompetas Pts.1-2 –Ed.], luego vine y lo 
prediqué en Ohio [1988-0325-27 La Revelación de Las Siete Trompetas Pts.1-4 

–Ed.], y esa es la cinta que hemos escuchado en los 

últimos tres servicios. ¿Ves? Y cuando prediqué esas 

cosas en Ohio y Tucson, por primera vez, aquí la 
revelación está surgiendo en su plenitud, y la gente 

pudo verla y recibirla. ¿Ves? 
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184 Durante nueve años no se pudo predicar. Lo 
prediqué en la iglesia; hicimos ese gráfico grande. Lo 

teníamos en la pizarra en Barataria; ni siquiera 

prediqué sobre eso, porque muchas veces al empezar 
a predicar, y la gente simplemente lo pasó por alto y 

como si ni siquiera supieran acerca de lo que estabas 

hablando. 

185 Regresamos. Y luego fue Canadá esta vez y lo 

prediqué allí [1988-0525-29 La Revelación de Las Siete Trompetas Pts.1-5 –

Ed.], y aquí surgió nuevamente hasta que la gente 
misma comenzó a ponerlo en forma de libro ahora, 

porque comenzaron a verlo. Ahora miren. 

186 Tomé esas cosas y les mostré, Hno. Branham 
dijo: Justo a la hora cuando Jesús venga por la Novia, 
todas estas cosas se aclararán. Hablamos de Segundo 

Ciclo y Lenguaje Desconocido y todas estas cosas, y 

dije, cuando esas cosas vengan, traerá todas estas 
cosas del Mensaje. Y cuando esas cosas surgen, 

surgen directo del Mensaje. ¿Ves? Es por eso que 

mucha gente que vemos en la iglesia aquí están 
ocupadas con esto y aquello. No saben lo que está 

pasando. 

187 Por la gracia de Dios, cuando Dios me mostró 
esas cosas a lo largo del año, he estado siguiendo 

esto, yendo de un lugar a otro mientras el Espíritu 

Santo abre las puertas, y Dios ha estado abriendo las 
puertas para predicar, la obra del Ministerio, la 

edificación del Cuerpo de Cristo, como uno en el 

Ministerio Quíntuple para ayudar a fortalecer a los 
hermanos; ministrando alimento al Cuerpo. Porque es 

el Cuerpo de Dios, y es el Mensaje de Dios, y son los 

canales de Dios para llevar a la Esposa de Dios a la 

perfección. ¡Lo ves! 

188 Viene al lugar ahora, donde llegó, y cuando esas 

cosas se aclaran ahora, lo sé en mi corazón, es porque 
el momento es ahora. ¿Ves? Dios ha dado la 
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liberación; podría ser hablado; podríamos ponernos 
de pie y tomar ocho servicios y predicar así, servicio 

tras servicio, después del servicio, después del 

servicio, y predicar sobre esas cosas. Ponerse de pie y 
predicar dos horas por noche durante ocho servicios 

de la Biblia sobre un tema desde Génesis hasta 

Apocalipsis y el Mensaje, quiero decir, no puedes 

conjeturar. No puede ser una presunción; tiene que 
ser algo que hayas visto y probado por la Palabra, 

desde el Génesis hasta el Apocalipsis, que es así. ¿Lo 

ves? 

189 Cuando eso ha salido ahora en este momento, el 

Espíritu Santo simplemente muestra que la liberación 

está ahí ahora, (¿ves?) Porque incluso la gente misma 
lo está viendo ahora. Porque cuando tengas una razón 
para verlo, entonces Dios te lo hará conocer. 

190 Miras y ves, estos últimos meses que han pasado 
aquí, en los periódicos, en las revistas TIME, siempre 

es algo sobre medio ambiente, medio ambiente, medio 

ambiente, mostrándote cómo se está destruyendo la 
creación, mostrándote cómo todo el aire está siendo 

envenenado; mostrando cómo ha estado sucediendo 

esto. Todo está sucediendo literalmente ahora, hasta 
que se presenta ante la gente y es una preocupación 

mundial. 

191 Justo cuando el Mensaje es oportuno cuando la 
Redención y los Siete Sellos y todas estas cosas que 

han surgido como lo que realmente significa, y la 

Novia está preparándose para irse, (¿ves?) Cuando 
todo el infierno se desatará sobre la faz de la tierra. 

Entonces, verás, Dios ha retenido, retenido, retenido, 

retenido esas cosas, por eso a lo largo de los años ha 
sido difícil, pero finalmente ha salido a la luz. La 

liberación está ahí. Se da a conocer. Es sencillo. Ves. 

Se aclara. Está revelado. No hay duda. 
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192 Aún hay un pequeño testimonio acerca de ir a 
predicar allí en Canadá también esta última vez. 

Estaba fuera de la inspiración. Porque estaba de 

vuelta en casa... Regresé y dejé los mensajes de 
México y estaba predicando los miércoles, jueves y 

domingos, todos los servicios desde que regresé de 

México, y además veía gente los lunes y martes hasta 

que me fui. 

193 Predicaba estos mensajes sobre la gracia, la 

gracia, la gracia, la gracia y trataba de quitar ese 
espíritu de la gente; críticos y juzgándose unos a otros 

y, ya sabes, en lugar de eso, se acercaron para 

ayudarse unos a otros, se apresuraban a condenarse 

unos a otros; más rápidos para alejarse, mirar y 
criticarse unos a otros, que para tender la mano y 

ayudarse unos a otros. ¿Lo ves? 

194 Yo predicaba esos mensajes, lo dije, para quitar 

eso de la gente teniendo un mayor sentir el uno por el 

otro. Y el último mensaje que prediqué ese domingo 

fue Siendo perfeccionados en el Amor. [1988-0515 –Ed.] 
Dije: “Creo que ahora mismo el Espíritu Santo está 

haciéndonos perfectos en el amor pues el miedo tiene 

tormento. ¿Ves? 

195 Luego me fui y salí, estaba indeciso. Creo que 

incluso le pedí a la iglesia ese domingo y dije: “Oren 

por mí pues, ya saben, no sé exactamente qué es.” No 
estaba preparado antes de irme. Pero una cosa fue 

que, cuando el Espíritu Santo me dio la inspiración y 

escribí el último folleto aquí, algo vino a mi corazón y 
me dijo (eso fue como un testigo) predicar esas cosas 

cuando iba allí. Así que sostuve eso, vigilando si Dios 

daría un testimonio más. ¿Ves? 

196 Él dio la inspiración aquí y yo dibujé el gráfico 

aquí, pero solo le dije al Hno. Bishop: “Imprímelo y 

dalo a los santos para que les ayude, mientras lo 
escuchan desde Ohio.” Pero esto sucedió después de 
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que se predicaran los mensajes en Ohio, (¿ves?) Y 

realmente no prediqué de eso aquí. 

197 Y, ¿qué pasó? Salí con eso y al salir con eso, 

entonces el Espíritu Santo, ya sabes, comenzó a, 
como... Fue el domingo, que yo predique esos dos 

mensajes el domingo para ver si me habría puesto en 

el canal para la inspiración, ya sabes, colocando un 

poco de antecedentes. 

198 Luego, ese martes—antes de que comenzara el 

servicio ese miércoles, el Espíritu Santo comenzó a 
abrirlo porque no quería ir y predicarlo como 

información y pasar mucho tiempo con solo 

documentos y cosas diferentes. Pero estaba confiando 
en que el Espíritu Santo lo traería de forma tal que 

ataría a la gente a lo que estaba sucediendo, tiempo 

presente. 

199 El Espíritu Santo vino (para cuando entré el 

miércoles y jueves), así de manera Sobrenatural y 

abrió cosas en la Palabra que no han sido predicadas 
de esa manera aquí en la iglesia, (¿ves?). En los 

primeros dos mensajes. Y luego cuando eso sucedió, 

luego vi y dije: “Señor, realmente querías que yo 
estuviera en esto, porque ahora, cuando volví a eso, 

comenzaron a desenvolverse más cosas de eso.” ¿Lo 

ves? 

200 Así que pasamos un tiempo, una temporada, 

oyendo algunos de esos mensajes para que realmente 

puedas captar las cosas que han estado sucediendo. Y 
es realmente bueno que pudiéramos haber tenido esta 

base aquí en los Siete Sellos, como decimos, no solo 

para que escuchemos las cintas, sino para captar un 

tiempo real en el que podríamos estar alimentándonos 
de lo que los Sellos significan; qué es la Venida del 

Señor, porque cuando hablamos de los Sellos, 

hablamos de la Venida del Señor. El Señor está aquí. 
Por eso dije: “¿Cómo podríamos escuchar a los Sellos 
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y caminar con el libro de Sellos y todo esto... servicio 

tras servicio… [Inaudible –Ed.] 

201 Tenemos el Título de Propiedad de cada promesa 

aquí. De esto se trata todo. Y si hemos estado en 
servicios donde podríamos estar mirando y viendo 

dónde se nos devuelve y el Señor ha venido, ¿de qué 

se trata toda esta melancolía ¿De qué se trata todo el 
miedo y las preguntas sobre esto y aquello? 

Simplemente muestra que todavía está en forma 

intelectual para mucha gente. Si todos estos servicios 
del miércoles han producido algo, deberías darte 

cuenta de todo lo que tienes… 

202 ¿Tienes alguna duda de que cuando le pides algo 
a Dios, Él no te lo va a dar? Algunos de ustedes tienen 

amigos cercanos. Sabes que, si les pides algo, te lo 

darán siempre que lo tengan. Si necesitas $100, te lo 
darán, hacen esto por ti. Si no puedes ir a un lugar 

determinado y dices: “Ve y haz esto por mí,” ellos irán 

y lo harán por ti. Tienes tal confianza que cualquier 
cosa que pidas, ellos irán y lo harán. Incluso tu 

propia carne y sangre a veces, te sientes incluso un 

poco más seguro a veces, si les pides, no te negarán. 

Entonces, ¿cuánto más Dios? 

203 La Biblia dice: “Esta es la confianza que tienes. 

Sabes que tienes la petición que deseas de Él.” Sabes 
que lo tienes. Ven con confianza ante el Trono de la 

gracia. Déjame decirte, es una falta de revelación, 

cuando te acercas a Dios para pedirle, dices: “Señor, 

Padre, mira, necesito esto y, Señor, no es para 
consumir los deseos de mi carne, pero, Señor, es para 

ayudarte. Yo reconozco que el Diablo trata de 

estorbarme aquí. Dame la fuerza para esto o esto.” No 
tienes la menor duda si eres Cristiano; si tienes una 

revelación. 

204 ¿Podrías mirar al Calvario y tener dudas? 
¿Podrías mirar la apertura de los Siete Sellos y tener 



Un Estudio Del Sexto Sello Pte. 8                                                                 1988-0608 

47 

dudas? ¿Crees que todos los mártires estaban 
muriendo y solían tener dudas? No. ¿Entonces dime 

en qué crees? Déjame escuchar lo que crees sobre el 

Mensaje. ¿Te refieres a que Dios ungió personas para 
que pudieran ser despedazadas, rasgar sus ropas, 

quemarlas en la hoguera, soltar perros salvajes para 

comerse a los bebés no nacidos de sus entrañas y 

quedarse allí alabando a Dios? Y entras aquí y el 
director de cánticos dice: “Levanta tus manos y alaba 

al Señor; Alabado sea Dios”, y solo hay santos 

alrededor en la Presencia del Señor aquí y algunos de 

ustedes ni siquiera pueden decir, “Gracias, Jesús.” 

205 Vas a descubrir que nunca fue así porque esa fue 

la Palabra que se les predicó. Liberó una Unción sobre 
ellos. Y te das cuenta, en cada Edad, para vencer esa 

Edad, Él tenía Ministros que predicaron esa 

revelación, soltando esa Unción para esa Edad y esa 
Unción los estaba haciendo vencer en esa Edad. Fue 

Su programa en la Edad de Pablo; fue Su programa 

en la Edad del Buey; fue el programa en la Edad del 
Hombre y Su programa en esta Edad. Esas Unciones, 

esos cuatro Guardias siempre estuvieron allí 

guardando esa Palabra. 

206 Cuando ves que Dios entraría en la esfera 

profética y abriría la Palabra de esta manera, tienes 

que creer que la Unción del Águila está aquí porque 
Dios nos está llevando a la esfera del Espíritu donde 

está más allá de los milagros; la revelación de la 

Verdad por el mismo Espíritu. Porque los milagros no 
te dan fe para ir al Rapto; la fe viene por la Palabra. 

Ves, todavía tienes un entendimiento Pentecostal; no 

entendimiento de la Palabra; no entendimiento de la 
Novia. Ahí es donde, por la gracia de Dios, que Dios 

nos enfoque y ponga esa Palabra tan profundamente 

en nuestros corazones. 

207 Sabes que cuando te paras allí y le pides algo al 

Señor, el Señor se complace. En medio de todos los 



Un Estudio Del Sexto Sello Pte. 8                                                                 1988-0608 

48 

demonios que intentan decirte que el Mensaje es 
falso, en medio de todos los diablos que intentan 

decirte que Jesucristo es tres personas en el Cielo y 

todo tipo de tonterías, puedes pararte allí y acercarte 
a Dios como un miembro de la Novia y pedir algo. 

Dios se complace en ver que crees en el informe 

verdadero. Él no retendrá nada de lo que le pidas. 

208 Es por eso que el Hno. Branham dijo: “Oh, 

misericordia, quédate en tu asiento. Ni siquiera se 

ponga de pie y pida nada.” Él dijo: “Debido a la más 
mínima duda, no vas a obtener nada para empezar.” 

El hombre de doble ánimo es inestable en todos sus 

caminos. Que ese hombre no le pida nada a Dios. [Stg.1: 7-8 –

Ed.] ¿Ven? Pero cuando pidáis, creed que lo recibiréis, 

y os vendrá. 

209 La mitad de las veces es una falta de revelación 
de la Persona a la que se acercan. Si sabe que esa 

Persona no miente, si sabe que esa Persona quiere 

dárselo más de lo que usted quiere; esa Persona 

murió para asegurarlo; envió al Espíritu Santo de 
regreso para confirmarlo, entonces dime ¿qué tienes 

que hacer? Dime, ¿qué hizo Abraham para obtener la 

promesa? Le fue imputado por justicia solo porque él 

lo creyó. 

210 Sabes que predique todos estos mensajes allá 

atrás. ¿Vino? ¿Sabes por qué? Dios está enviando la 
Palabra para liberar la Unción sobre ti, pero no entras 

en la Palabra; entras en tu propio canal, tu propia 

mente, tu propio pensamiento, tu propia pequeña 
revelación privada, y cuando vienen las pruebas, no 

puedes superarlas porque la fuente de la que estás 

extrayendo no es la fuente que Dios está enviando 
para ungirte para vencer, pero quieres algo privado 

fuera del orden de Dios. No conoces el orden de Dios. 

Tienes que entrar en la revelación del orden de Dios. 
No soy yo; es el orden de Dios. O soy un representante 

o un mal representante. 
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211 ¿Cómo podrías servir a Dios, a menos que un 
siervo de Dios se pare allí e interprete la Palabra de 

Dios para que puedas servir a Dios? ...Creáis en el 

que Él ha enviado [si quieres poner en práctica las 
obras de Dios] [Jn.6:28-29 –Ed.]. Recibid al que Dios envió; 

recibir las palabras. Y, “Si lo oyes, te escucharé,” dijo 

Dios. Exacto. Eso es cierto en toda la Biblia. La Vida 

viene a través del Cuerpo. La vida vino a través de 
Felipe, no a través del Ángel. El Ángel envió a Felipe; 

La vida vino a través de Felipe. La vida vino a través 

de Pedro; Dios envió a Pedro. Así es como viene. 

212 Quieres decir que nos sentamos en el Mensaje 

durante tanto tiempo y no podemos obtener una 

revelación de esas cosas. Seguimos probando, 
indagando, probando, cuando Dios tiene un orden; 

Dios tiene un camino. Y una vez que esa Palabra está 

establecida allí para ti, entonces niegas todo lo 

contrario a la Palabra y cuelgas ahí. 

213 Nadie te está señalando sus propios 
pensamientos; te señala a: “Está escrito. ASÍ DICE EL 

SEÑOR. ASÍ DICE EL SEÑOR. ASÍ DICE EL SEÑOR.” 

Eso es donde tu alma está colgando. Eso no falla. 

¿Ves dónde estamos parados? Te paras y miras y ves 

al Espíritu Santo llevarlo a cabo. 

214 Pongámonos todos de pie. Oh, alabado sea Su 

maravilloso Nombre. 

[#193 ¿Tienes ríos? - 'Cantos que Viven' –Ed.] 

¿Tienes ríos que tú piensas incruzables?  

¿Tienes montañas por las que no puedas 
atravesar?  

Dios se especializa en cosas imposibles. 

Y Él hará lo que ningún otro poder puede 
hacer. 

215 ¿Crees esto? Sí, Señor, amén, incluso ahora. “Es 
pues la fe, la sustancia de las cosas que se esperan” 
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[He. 11:1 JBS –Ed.]. No tienes fe a menos que tengas la 
sustancia de lo que estás esperando. ¿Qué esperas? 

¿Qué es la esperanza? ¡Expectativa! ¿Qué son las 

‘cosas’? ¡Las promesas! La fe se basa en una promesa. 

Es la sustancia de esas promesas lo que espera. Eso 

es la fe. 

216 Se te ha revelado que la Palabra de Dios es 

verdadera. Se ha puesto a tu disposición. Captaste en 
tu corazón que eres uno de la Simiente de Abraham, 

herederos de las promesas. Nada podría interponerse 

entre ustedes y eso. Dios no cambiará de opinión 
acerca de Su Palabra. No puede. Dios está dispuesto a 

mostrarse más abundantemente a los herederos de la 

promesa. Es imposible que Dios mienta. ¿Es eso lo 

que dice la Palabra? Que cosa. 

217 Cómo deberíamos creer eso. Si confías y nunca 

dudas, Él ciertamente... Serás probado y tentado, 
pero si confías y nunca dudas; todo tipo de obstáculos 

se presentarán en tu camino, pero si confías y nunca 

dudas; todo tipo de incredulidad vendrá ante ti, pero 
si confías y nunca dudas, ciertamente Él te sacará. 

Tienes ríos… 

¿Tienes ríos que tú piensas incruzables? 

¿Tienes montañas por las que no puedas 
atravesar?  

Dios se especializa en cosas imposibles. 

Y hará [lo que ningún otro poder puede 
hacer.] 

218 Él ‘lo hará’;  no ‘quizás’. ‘Lo hará’ El.  

... lo que ningún otro poder puede hacer. 

220 Oh, cantemos: Cuán grande es nuestro 
Dios, cuán grande es Su Palabra. 

[#1263 Cuán grande es nuestro Dios - 'Cantos que Viven' –Ed.] 

Cuan grande es nuestro Dios... 
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221 Ese es el secreto: solo magnifica a Dios. Piense en 

cuán grande Es. Nada es demasiado difícil para Él. 

Cuan grande... 

222 Cuando piensas que tu problema es grande, 

entonces Dios se ve pequeño ante tus ojos. Pero 

cuando sabes que Dios es grande, tu problema se 

vuelve pequeño. 

Él es el más grande que jamás haya 
oído. 

223 Oh, miren cuán grande es Él... esta noche tan 

grande como siempre Lo fue. 

Hizo retroceder las aguas...[Aleluya.] 
... del poderoso Mar Rojo, 
Y Él dijo: “Yo te guiaré, 
Oh, solo confía en Mí.” 

225 Eso está en la Palabra. Dejemos que la fe 

encuentre su lugar de descanso en la infalible Palabra 

de promesa de Dios. 

Cuan grande es nuestro Dios. 
Cuán grande es Su Nombre. [Esta noche.] 

228 Ese Nombre de Jesús, confiésalo esta noche. Los 

demonios tiemblan en ese Nombre. 

Cuán grande es Su Nombre. 

Oh, Él es el más grande. 

229 Esa es mi confesión. 

Siempre lo mismo; 

Hizo retroceder las aguas, 
del poderoso Mar Rojo 

Y Él dijo: “Yo te guiaré, 
Oh, solo confía en Mí.” 

230 ¡Oh, Dios mío! Tocar a Jesús es todo lo que 
importa y su vida nunca volverá a ser la misma. Solo 
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hay una forma de tocarlo; solo cree cuando llames Su 
Nombre. [# 13 Tocar a Jesús - 'Cantos que Viven' –Ed.] 

231 Sabes, parado aquí esta noche, me acuerdo de 

cuando fuimos a Tobago. El Espíritu Santo, justo 
antes de irnos... Creo que había regresado de África. 

Se estaban haciendo todos los planes para ir a Tobago 

y regresé, y allí mismo recuerdo ese día que tuvimos 
las reuniones. Estaba pensando en invitar a los otros 

hermanos a predicar: Hno. Baptise y Hno. John, 

diferentes hermanos y Hno. Samuels y Hno. Aubrey y 

ellos de Guyana. 

232 El Espíritu Santo descendió allí mismo en 

oración, orando, y allí mismo salió En las Alas de una 
Paloma Blanca como la Nieve [1965-1128E –Ed.]. Dios me 

dio tres mensajes: Sed [1986-0919 –Ed.], Tu Enemigo está 
Muerto [1986-0920 - Nuestro Enemigo Está Muerto –Ed.] y El Mensaje 
De Redención De Gracia En Las Alas De La Séptima 
Paloma. [1986-0921 –Ed.] Fuimos a Crown Reef [Hotel en Tobago 

–Ed.] y el Espíritu Santo... Recuerdo cuando prediqué 

ese mensaje ese sábado por la noche allí mismo, y la 
Presencia de Dios se movió por ese lugar. Estábamos 

en el edificio, quizás hasta las horas tempranas de la 

mañana. 

233 Cómo el Hno. Branham tuvo que escalar muy 

alto, muy arriba de esa montaña, y al llegar a la cima, 

vio a su enemigo muerto en el cactus y la Voz dijo: 

“Tu enemigo está muerto.” Amén. 

234 Volví aquí, y los siguientes meses, el Espíritu Santo 

solo dando inspiración allí mismo, He Aquí, En La ‘Boca’ 
de Ella Hay Una Hoja De Olivo [1986-1016, Barataria –Ed.], todas 

estas cosas, mostrando que esa Paloma está 

ministrando a la Novia que había creído en el Mensaje 
del Profeta, encerrada en el Arca, sanidad y vida; una 

Unción para ser cambiada; todas estas cosas en la 

boca de esa Paloma. ¡Qué consuelo trajo!  



Un Estudio Del Sexto Sello Pte. 8                                                                 1988-0608 

53 

235 Pienso esta noche, en si Dios nos habló tan 
directo, muchos de nosotros, entonces su enemigo 

está muerto. Y muchos se regocijaron y se 

conmovieron, oh, y muchos lloraron y muchos 
sintieron que Dios les hablaba tan profundo, pero 

parece que fue algo superficial. Oímos a muchos de 

los mismos aquí, todavía luchando; tienen una 

confesión diferente; han perdido su fe, regresando en 

la línea de oración como John Ryan – fe católica. 

236 La Palabra de Dios nunca cambia. Dios no tiene 
que tener otro Calvario. Todo lo que Dios tiene que 

hacer es llevarnos de regreso al Calvario. Cuando 

dude, hay un lugar al que puede volver y atar su alma 

para que la Palabra de Dios pueda volverse real. Él 

sigue siendo el mismo Dios esta noche. 

237 ¿Tienes ríos? ¿Tienes montañas? Ese es el 
problema. ¿Qué piensas de ellos? ¿No los puedes 

cruzar? ¿No puedes atravesarlos? Pero la siguiente 

línea dice: “Pero Dios se especializa.” Ya no son los 
problemas; Dios, Quien puede ocuparse de todos los 

problemas esta noche. Cuando pudimos entrar en la 

Presencia de Dios de esta manera, cuando rodeamos 

Su Palabra, cuando podemos enfrentar Su Palabra, 
cuando Su Palabra pueda hablarnos y desafiar 

nuestros corazones a creer, recibir, gustar del Señor y 

ver que Él es misericordioso, si La escuchas y puedes 
reconocer que es la Verdad y vas a actuar en 

consecuencia, el milagro seguirá. 

238 Si lo oyes y los próximos dos días viene la prueba, 
y te dedicas a la prueba y olvidas actuar en 

consecuencia, y luego te preguntas si lo que oíste, si 

realmente lo escuchaste, o fue una ilusión, estás de 
vuelta donde empezaste. Pero la fe siempre encuentra 

un lugar de descanso en la Palabra de Dios. ¿Por qué 

no te aferras esta noche a Su Palabra? Di: “Señor, si 
no puedo guardar mi confesión, si soy alguien que 

cambia mi confesión; si soy uno como…” 
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239 Ves, los bebés tienen que sentir. Si un bebé no 
siente nada, no existe. Pablo dijo: “Sino como a 

carnales, como a niños en Cristo.”  Algunos tienen 

que sentir una emoción. Algunos tienen que tener 
lengua. Algunos tienen que sostener algo. Algunos 

tienen que tener un poco... [inaudible –Ed.] Pero en los 

Efesios, no tienes que sentir nada. Tienes que 

reconocer tu posición. Ya eres bendecido en todas 
estas cosas en los Lugares Celestiales. Es el nivel en 

el que quieres vivir esta noche. 

240 Si puedes dejar que el Espíritu Santo eleve tu 

alma un poco más alto y la ate a Su Palabra, y dices: 

“Señor, vuelvo al lugar donde me hablaste. La estoy 

reteniendo porque Tu Palabra, ya sea hace cinco mil 
años, ya sea hace seis años, o si es hace dos meses, o 

si fue hace tres años, no cambia. 

241 Tomaron un puñado de trigo de todas las bolsas 

de trigo que tenían en el granero de Egipto en el 

tiempo de José, salieron al campo y lo arrojaron en 
buena tierra y obtuvieron un campo entero de trigo 

porque en tres mil años no cambiaron esa semilla. La 

vida todavía estaba dentro de ella. 

242 Cada promesa en esta Biblia, cuando el Profeta 

llegó en este Día, él mostró que esta Biblia no es un 

Libro de ayer. Cuando muchos pensaron que Dios no 
podía hacer esas cosas hoy, todo lo que tenía que 

hacer la fe era encontrar su sementera y ninguna 

circunstancia sería considerada. 2:16:08 

243 Oremos esta noche. Ora a tu manera. Haz una 

confesión sincera. No intentes impresionar a Dios. No 

intentes fingir nada ante Él. Solo en tu corazón, en 
sinceridad lo que creamos. Sabes que Su Palabra dice 

que es la Verdad. 

244 Nuestro misericordioso Padre Celestial, significa 
mucho sacudir para mí, significa mucho sacudir para 

mi gente, pero juntos lo lograremos, por la gracia de 
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Dios porque eso es lo que está reteniendo el Rapto, 
Señor – esa Fe Perfecta de Rapto. Eso es lo que 

estamos tratando de hacer en esta Hora: borrar la 

creencia manufacturada, elevar la iglesia al Poder de 
Dios hasta que lleguemos a algo que es real que, 

Señor, podríamos sentir algo, Señor, que Tu Palabra 

muestre pertenecer a nosotros; que la fe podría 

agarrarse firmemente a la Palabra y descansar en el 
hecho de que Dios así lo dijo. El Cielo y la tierra 

pasarán, pero Dios lo ha dicho. 

245 Oro esta noche en esta Hora cuando parece que 

El Espíritu Santo nos está llamando a no irritarnos, 

algunos se enojen aquí; otros están alterados allá. 

Recuerdo que fue hace solo un par de semanas, 
estaba justo aquí detrás de este púlpito y leí ese 

Salmo: No te inquietes, sino guarda silencio ante 

Jehová. Encomienda a Jehová tu camino. Deléitate 
asimismo en Jehová [Sal.37:1-7 –Ed.]. Entramos en un 

servicio, nos hablaste simplemente; la Palabra pasa a 

través de nosotros. Pero cómo nuestras propias 
concepciones y nuestras interpretaciones privadas 

nos ciegan tantas veces porque queremos que Tu 

obres de maneras diferentes a las que Tú prometiste. 

246 Señor, Te extrañamos, pero que seamos como 

Zaqueo esta noche, para saber por dónde vas a pasar. 

Él sabía en cual esquina esperar por Ti. Sabía el 
camino por el que ibas a venir. Él se puso en posición 

y, Señor, llegaste en el momento correcto, en el lugar 

correcto; la temporada correcta. Hiciste lo correcto 

que lo convenció de que eras Tú, Padre. 

247 Oro, Señor, que seamos así esta noche. Que te 

reconocemos en Tu Palabra, que prometiste que 
llevarías a cabo estas cosas en esta Hora; reconocer la 

línea de la Palabra y la línea del Espíritu, el Liderazgo 

de la Vida Eterna, la continuación del Espíritu Santo 
en este gran Ministerio del Hijo del Hombre, la misma 
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Palabra; la misma Vida se despliega, trayéndola a la 

Resurrección. 

248 Enfócanos, Señor. Encontraremos tal descanso, 

tal paz, tal consuelo, porque veremos, Señor, que no 
con ejército, ni con fuerza sino por Su Espíritu. No es 

del que quiere, ni del que corre, sino Dios que tiene 

misericordia. Porque ¿cuál de nosotros, meditando, 
podría añadir un codo a nuestra estatura? No está en 

el hombre dirigir sus propios pasos. Los pasos de los 

justos son ordenados por el Señor. Y de qué otra 
manera podrías ordenarlo, Señor, sino en las huellas 

que nos has dejado para que caminemos. 

249 Que esta noche las palabras que fueron dichas, 
sirvan para hacer que la gente Te mire. El Profeta 

predicó ese gran mensaje Mirando A Jesús, Apartando 
La Mirada Hacia Jesús. Cuando miramos, ¿qué 

vemos? Y esos hijos de Israel podrían mirar a esa 
Serpiente de Bronce y ser sanados. Mientras miraban 

su propia enfermedad, estaban deprimidos. Todo lo 

que podían ver era enfermedad. Todo lo que podían 
ver era la muerte entrando y estaban frustrados. Pero 

si hubieran apartado la mirada de su propia 

condición y hubieran mirado a la Serpiente de Bronce, 

podrían haberse regocijado y haber sido sanados. 

250 Y entonces dijiste: “Como Moisés levantó la 

Serpiente, así el Hijo del Hombre es levantado en este 
Día, para que todo aquel que lo mire, tenga Vida 

Eterna.” Aquí vemos a ese Hijo del Hombre siendo 

revelado y levando a nosotros en este Día en la forma 

de la Palabra revelada. 

251 Oro, querido Dios, en este mundo moribundo, en 

esta moribunda condición que nos rodea, la muerte se 
instala en nuestros cuerpos, pero nuestras almas 

están siendo golpeadas con una revelación de dónde 

mirar, a quién mirar; no mirar al hombre; no mirar a 
la medicina. La ciencia ha fallado, los sistemas 
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educativos han fallado, la religión ha fallado, los 
sistemas políticos han fallado; este mundo ha fallado. 

Se está cayendo a pedazos. Juicio está decidido. Pero 

la Piedra de Corona ha descendido entre la gente: “Si 
fuere levantado, a todos atraeré a Mí Mismo”, 

sacándonos de este mundo, Señor. 

252 Que Te miremos con fe. ¡Que veamos que ya está 
consumado! Que cuando veamos, veamos una 

promesa vindicada. ¡Que nuestros corazones se 

regocijen al saber que se nos ha provisto un camino 
para salir de todo esto! Concédelo, Padre. Permite que 

el Espíritu vivifique ese entendimiento a todo corazón. 

Que ese Espíritu descienda, vibre y palpite en los 

corazones de Tus hijos creyentes esta noche y que 
caminen hacia una victoria plena y completa en el 

Nombre de Jesucristo. 

253 Cuídanos. Bendícenos. Llévanos a salvo a 

nuestros hogares. Que Tu gran Presencia infalible 

esté con todos nosotros. Que tengamos el consuelo en 
nuestro corazón de que se nos ha dado la Señal, una 

paz que sobrepasa todo entendimiento. Hemos 

recibido un Mensaje que ha venido para prepararnos; 

hemos visto la Columna de Fuego que ha venido para 
vindicación y, Señor, la Señal que viene para darnos 

consuelo, para dar paz. En medio de la angustia, en 

medio de la muerte, en medio de toda esta oscuridad 
y desesperación, hay paz porque estamos justificados, 

porque el Amor se ha derramado en nuestros 

corazones; el miedo y el tormento han desaparecido. 

254 ¡Oh, qué satisfacción! ¡Qué alegría! ¡Qué 

compañerismo! Que no haya uno que falte en eso, 

Padre, pues Tu Palabra se ha derramado. Tu Espíritu 
Santo lo está dando gratuitamente. Que lo podamos 

recibir gratuitamente esta noche y que nos vayamos 

regocijando en el Nombre de Jesucristo. Bendice a 
todos y cada uno, pues pedimos en el precioso 

Nombre de Jesús y por Tu causa. Amén. 
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Qué compañerismo, Qué alegría divina, 
Apoyándose en los brazos eternos. [Amen.] 

¿Qué tengo que temer? ¿Qué tengo que 

temer? [Amen.] 

256 El Hno. Rojas, (amén) quisiera agradecer a Dios 

por el parto sano de su esposa de un bebé el martes 

por la mañana. La madre y el niño descansan 
cómodamente. Amén. Creo que tuvieron que volver al 

camino de la cesárea, pero todo está bien. Ella 

descansa cómodamente en la Presencia del Señor. 

Amén. Bien, un niño sano, que Dios ha puesto otra 
flecha en su aljaba. Amén. Que tenga espacio para 

muchas flechas más, y el Señor las colocará como 

mejor le parezca. Amén. Gracias a Dios por la 
bendición sobre la vida de Su siervo, (amén) en este 

momento, dándole una herencia; más adornos en su 

hogar; más olivos para embellecer su hogar, y su 
mujer como vid que lleva frutos a los lados de su casa. 

Amén. Alabado sea Su Nombre maravilloso. 

257 ¡Qué compañerismo! ¿Conoces a alguien que 
tenga un mayor compañerismo que la Novia en esta 

Hora? ¿Conoces a alguien que tenga una esperanza 

mayor que la Novia de Jesucristo? ¿Conoce a alguien 
que tenga una visión de su Futuro Hogar? ¿Conoces a 

alguien que haya recibido una invitación a la Cena de 

las Bodas del Cordero excepto la Novia de Jesucristo? 
¿Estás en ese número? ¿Eres uno de ellos esta noche? 

¡Qué cosa! 

258 ¡Qué compañerismo! Canta con alegría. Aplauda, 
alce la voz; Alabad y glorificad a Dios. Confiesa tu 

revelación esta noche. Amén. Que Dios los bendiga 

ricamente a todos y cada uno de ustedes es mi 

oración. 

[# 312 Qué compañerismo - 'Cantos que Viven' –Ed.] 

Qué compañerismo, Qué alegría divina,  
Apoyándose en los brazos eternos; 



Un Estudio Del Sexto Sello Pte. 8                                                                 1988-0608 

59 

Qué bendición, qué paz es mía 
Apoyándose en los brazos eternos 

259 Oh, apoyándose esta noche, 

Apoyado, apoyado,  
Seguro estoy de toda alarma; 
Apoyado, apoyado,   
Apoyándose en los brazos eternos. 

260 El escritor de la canción dice: Oh, qué dulce 
caminar.  

...dulce caminar en este peregrino 

Apoyándose en los brazos eternos; 
Oh que brillante el camino 
Crece día a día, 
Apoyándose en los brazos eternos. 

Apoyado, apoyado,   
Seguro estoy de toda alarma; 
Apoyado, apoyado,   
Apoyándose en los brazos eternos 

Oh que brillante el camino 
Crece día a día, 
Apoyándose en los brazos eternos. 
Oh qué dulce caminar en este peregrino 
Apoyándose en los brazos eternos; 

261 Oh, me apoyo esta noche; no en las ideas del 

hombre, no en sus propios sentimientos. ¡Oh! pero, 

pero me apoyo, esta noche, en la Palabra Eterna del 

Dios Todopoderoso. 

Apoyándose en los brazos eternos 

¿Qué tengo que temer? 

¿Qué tengo que temer? 
Apoyándose en los brazos eternos 
He bendecido la paz con mi Señor tan cerca, 

262 Oh, Él está más cerca que nunca esta noche. Oh, 

me estoy apoyando. 
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Apoyado, apoyado,   
Seguro y seguro de todas alarmas; 
Apoyado, apoyado,   

Apoyándose en los brazos eternos 

Qué compañerismo, Qué alegría divina,  
Apoyándose en los brazos eternos; 
Qué bendición, qué paz es mía 
Apoyándose en los brazos eternos 

Apoyado, apoyado,   
Seguro y seguro de todas alarmas; 
Apoyado, apoyado,   

Apoyándose en los brazos eternos 

¿Qué tengo que temer? 
¿Qué tengo que temer? 
Apoyándose en los brazos eternos 
He bendecido la paz con mi Señor tan cerca, 
Apoyándose en los brazos eternos 

263 Oh, me apoyo esta noche. Apóyate en Jesús. Oh, 
descansa en Su Palabra esta noche. Nunca, nunca 

puede fallar. 

...de todas alarmas; 

264 Dios lo dijo; Lo creo y eso lo resuelve. 

...apoyado, 
Apoyándose en los brazos eternos 

265 Oh, gracias, Jesús. ¡Gloria a Tu Nombre, Señor! 

Te alabamos. Te damos gracias. Bendito sea Tu 
maravilloso Nombre. ¡Aleluya! ¡Aleluya! Oh Dios, por 

Tu consuelo en Tu Palabra, Señor. ¡Aleluya! Gloria a 

Dios en las alturas. Gracias, Jesús. Muchas gracias, 
Señor. Gracias por la seguridad que Tu Palabra da. 

Aleluya. ¡Qué cosa! 

266 ¿Podrías pensar esta noche si la Palabra de Dios 
no pudiera dar una seguridad, si la Palabra de Dios 

no pudiera dar un consuelo, entonces tendríamos que 

estar deprimidos por las circunstancias, entonces 
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tendríamos que tomar en cuenta los síntomas; 
entonces tendríamos que estar oprimidos y 

confundidos? Pero la Palabra de Dios da un consuelo; 

La Palabra de Dios da seguridad; algo en medio de 
todo. Amén. Podrías regocijarse cuando encuentras la 

Roca en una tierra seca; un Refugio en tiempos de 

tormenta. Oh, Jesús es la Roca en una tierra seca. 

267 Creo que es apropiado que leamos las Escrituras 

antes de cerrar el servicio. ¿Amén? Solo quiero invitar 

su atención a leer una pequeña porción de las 
Escrituras. Amén. 1a Juan ¡Oh, alabado sea Su 

maravilloso, maravilloso Nombre!. ¿Lo amas esta 

noche? Realmente, realmente lo haces; ¿Qué significa 

más para ti esta noche y estás más dispuesto a 
continuar sirviéndole de lo que alguna vez estuviste 

en tu vida? ¡Oh, vaya! ¡Estás más cerca que cuando 

creíste por primera vez! 

1a Juan 5: 

1 Todo aquel que cree que Jesús es el 
Cristo,... 

La Palabra Ungida – ese es el Cristo. 

... es nacido de Dios; y todo aquel que 
ama... 

270 Ven, muchas veces la palabra en inglés no te da 
el significado completo como debería, por lo que te 

deja con la comprensión del significado en inglés. Y 

los creyentes dicen: “Sí, creo, pero es como si no 
tuviera la victoria” porque tú dices: “Sí, me suena 

bien. Bueno, no lo niego,” ya sabes, pero significa más 

que eso. Puedes atar tu alma a Eso. Puedes confiar en 
Él. Te puedes aferrar a Él sin importar las 

circunstancias porque realmente crees en Él. ¿Lo ven? 

... y todo aquel que ama al que engendró, 
ama también al que ha sido engendrado 
por él. 
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2 En esto conocemos que amamos a los 
hijos de Dios,... 

271 ¿Sabes si amas a los hijos de Dios? ¿Miras a tus 

hermanos y hermanas y dices: “Los amo”? Ese es el 
problema hoy. Es una falta de amor y esa falta de 

amor solo muestra que hay una falta de fe en ese 

corazón. 

... cuando amamos a Dios, y guardamos 
sus mandamientos. 

3 Pues este es el amor a Dios, que 
guardemos sus mandamientos; y sus 

mandamientos no son gravosos. 

272 ¡No es una carga, porque cada mandamiento, es 

el Amor de Dios que lo habla! Es con un objetivo y un 

motivo para ayudarlo a alcanzar todo lo que Dios 

prometió para ti; para asegurarte. Dios no te está 
pidiendo nada para oprimirte. No es el autor de la 

frustración. Amén. Pero si tienes una relación 

incorrecta, siempre puedes ver que Sus 

mandamientos son una carga. 

4 Porque todo lo que es nacido de Dios 
vence al mundo [¿Amén?]; y esta es la 
victoria que ha vencido al mundo, [nuestra 

revelación] nuestra fe. 
5 ¿Quién es el que vence al mundo, sino 

el que cree que Jesús es el Hijo de Dios? 
6 Este es Jesucristo, que vino mediante 

agua...  

273 ¿Viniste mediante agua? ¿Estabas en la 

inundación? ¿El diluvio arrasó tu cosmos sobre tu 

tierra? ¡Exactamente! Tenías que venir por agua para 
mostrar que había tomado lugar la obra interior de la 

gracia. Amén. Como en los días de Noé, llegaron por 

agua. Mismo plan para la tierra; mismo plan para el 

hombre. 

... y sangre;... 
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274 ¿Fue Su Sangre rociada sobre tu cabeza, que te 
limpió de una mala conciencia; poner la mente en 

orden para la santidad? ¿Amén? 

6 Este es Jesucristo, que vino mediante 
agua y sangre; no mediante agua 
solamente, sino mediante agua y sangre. Y 
el Espíritu es el que da testimonio; porque 
el Espíritu es la verdad. 

275 ¡Y Tu Palabra es Verdad! Y Jesús dijo: “Yo Soy la 
Verdad” [Jn.14:6 -Ed.]. Él es toda la Verdad. 

7 Porque tres son los que dan testimonio 

en el cielo: el Padre, el Verbo y el Espíritu 
Santo;... 

276 ¿Quién es la Palabra? ¿Quién es Jesús? ¿Quién 

es el Hijo? La Palabra; esos Siete Sellos, Cristo – la 

Palabra. 

... y estos tres son uno. 

277 El Padre es el Verbo, el Hijo es el Verbo y el 
Espíritu Santo es el Verbo. Tú no eres un Trinitario 

esta noche. Amén. 

8 Y tres son los que dan testimonio en la 
tierra: 

278 ¡Tu tierra! No solo esta tierra; ¡tu tierra también! 

... el Espíritu, el agua y la sangre; y 
estos tres concuerdan. 

9 Si recibimos el testimonio de los 
hombres, mayor es el testimonio de Dios;... 

279 Cuando el Espíritu Santo toma la Palabra y La 
habla y La vivifica en ti, es más grande que las 

palabras de los hombres. La palabra del hombre caerá 

al suelo, pero cuando la Palabra de Dios vivificada por 

el Espíritu llega a ti, el Cielo y la tierra pasarán, pero 

Mi Palabra no pasará. 



Un Estudio Del Sexto Sello Pte. 8                                                                 1988-0608 

64 

... mayor es el testimonio de Dios; porque 
este es el testimonio con que Dios ha 
testificado acerca de su Hijo. 

280 ¿El Hijo es qué? ¡La Palabra! ¡El Espíritu 
testificando de la Palabra! Es hora de que el Espíritu 

hable. El Espíritu no se ocupa de sus emociones, sus 

razonamientos y su imaginación. El Espíritu dirá: 
“Dios dijo, Dios dijo, Dios dijo.” No como te sientes; 

Dios dijo; sacúdete de tus sentimientos y te traeré a lo 

que Dios dijo; sacúdete de la imaginación y te traeré a 
lo que Dios dijo. Porque cuando venga el Espíritu 

Santo, “Él tomará lo que dije; os recordará. Él Me 

glorificará.” ¿No es eso lo que dijo Jesús? Entonces 

sabes que es el Espíritu Santo. Dios no se compadece 
de tu condición. Déjame decirte, la fe es la victoria 

que vence al mundo. 

10 El que cree en el Hijo de Dios, tiene el 
testimonio en sí mismo;... 

281 ¿Dónde está el testigo? ¡En Sí mismo! ¿Y el testigo 

viene a hacer qué? ¡Dar testimonio! 

... el que no cree a Dios, le ha hecho 
mentiroso,... 

282 ¿Ven lo fuerte que es? No se compadece. No es 

como... Dios no necesita tus pensamientos; Dios 
necesita tu confesión. Déjenme ver, esta noche, a uno 

de ustedes que haga de Dios un mentiroso, diciendo 

que Dios no habla en serio, que Él no lo dijo en serio. 

Tu sabes Dios quiere decir cada Palabra que Él habla.  

14 Y esta es la confianza que tenemos... 

283 ¿De dónde conseguimos eso? Esto no es un 
estímulo en nuestros sentidos. Nos mostró que Él no 

tenía que morir, éramos nosotros quienes teníamos 

que morir, pero tomó nuestro lugar para llevarnos a 
algo en lo que no podíamos entrar y nos lo dio 

gratuitamente. No tuviste que hacer nada para 
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conseguirlo, así que sabes que Él quiere dártelo. La 
forma en que Él lo hizo te convenció de que Él quiere 

dártelo. 

284 Cuando Uds. cometen errores y su propio corazón 
quiere condenarlos, Él dice: “¿Qué te pasa? Eso no te 

quita Mi pacto. ¡Sacúdete! Vuelve allí adentro.” Amén. 

¡Exactamente correcto! Para mostrarte que es 
incondicional; para mostrarte que es imposible que 

Dios mienta y eso te da confianza. Si intentas ganar 

confianza de otra manera, no puede llegar. 

14 Y esta es la confianza que tenemos en 

él, que si pedimos alguna cosa conforme a 
su voluntad,... 

285 ¿Cuál es Su voluntad? ¡Su Palabra! 

... él nos oye. 

286 ¡No tiene nada que ver con si sientes algo! No dice 

que verás una luz, no dice que se te pondrá la piel de 

gallina; no dice que se te levantará el pelo. Esta es la 
confianza que tenemos – si pedimos conforme a Su 

voluntad. Se necesita conocimiento para ser vivificado 

dentro de ti para saber cuál es Su voluntad; para 
saber si estás justificado en pedir lo que estás 

pidiendo y entonces sabes que Él nos oye. 

287 ¡Déjame decirte algo, si tan solo pudiéramos 
entender cómo captar las cosas de Dios! El problema 

no está en Dios. No hay nada como Dios no queriendo 

dárselo. Eso es una tontería. El problema es que no 
sabemos cómo acercarnos a Dios. Nuestro enfoque no 

refleja la fe, nuestro enfoque no muestra confianza en 

lo que Dios dijo, nuestro enfoque no muestra 
obediencia a los mandamientos de Dios, así que no lo 

conseguimos. ¿Ven? Pero estas cosas, que la palabra 

de cada hombre sea una mentira y que la Palabra de 

Dios sea La Verdad. 

15 Y si sabemos que él nos oye...  
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288 ¡Que cuando pidas conforme a Su voluntad, 

sabes que Él te oye! Y continúa diciendo: 

15 Y si sabemos que él nos oye... 

289 Ven, el apóstol lo está atando a un lugar para que 

no puedas retroceder. Él dijo: “Muy bien, estás 

pidiendo conforme a la voluntad de Dios, y luego 

sabes que Él te está oyendo porque estás pidiendo 
conforme a la voluntad de Dios.” Y no se detuvo allí. 

Él dijo: “Y como ahora sabes que Él te está oyendo 

cuando pides conforme a Su voluntad”: 

... en cualquiera cosa que pidamos, [Él 

dijo] sabemos que tenemos las peticiones que 
le hayamos hecho [que deseamos de Él 

(KJV)]. 

290 Entonces todo lo que puedo ver es una falta de fe 

de las personas no reciben lo que necesitan; una falta 
de paciencia. Y real fe tendrá real pacienca. Y esas 

virtudes están en el hombre que va en él Rapto. Eso 

muestra que hay Vida Eterna ahí adentro. ¿Amen? 

... sabemos que tenemos las peticiones que 
le hayamos hecho [que deseamos de Él 

(KJV)]. 

291 Dios les bendiga. Salúdense unos a otros. 

Cantemos una pequeña canción y salgamos. Dile a tu 

hermano y a tu hermana que estarás orando por 
ellos. ¡Que nos mantengamos unidos en la Palabra de 

Dios! Diles. Dile Tú. Di: “Estaré orando por ti. Estaré 

orando por ti.” Amén. “Estaré orando por ti.” Yo 
también estaré orando por ti; tú también oras por mí. 

Amén. Necesitamos orar unos por los otros; parados 

unos con otros; estar unidos en la fe. Esta es la Hora 
de la unidad de la fe. ¡Oh, aleluya, aleluya, aleluya, 

aleluya! Alabado sea Su Nombre maravilloso. Alabado 

sea Su Nombre maravilloso. 

[# 206 Él me saco - 'Cantos que Viven' –Ed.] 
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Él me sacó del barro cenagoso. Puso mis 
pies en una Roca para afirmarme. Hoy 
puso una canción en mi alma; un cántico de 

alabanza, aleluya. 

292 Que Dios les bendiga y anime su corazón. ¡Que 

Su paz more en ustedes! ¡Que tengan reposo! Ésta es 

la Hora en la que están esperando por el carruaje 
para que descienda y los lleve al Hogar. No se 

frustren. Estén allí en anticipación, expectativa y 

alegría de que Él vendrá por ustedes dentro de pocos 

días. 

293 Quieres mantenerte fiel como ya sabes y dejar 

que tus colores brillen como tú sabes brillar, ser un 
verdadero Cristiano, ardiendo por Dios en esta Hora, 

sabiendo que son los últimos días y tenemos que dar 

¡un testimonio para este mundo de que podían ver a 
Jesucristo! Así que hagamos brillar ese testimonio tan 

brillante que ellos realmente puedan saber que Dios 

ha visitado nuevamente a esta generación. Eres la luz 

del mundo y eres la sal de la tierra. Él me sacó... 

Él me saco... 



  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 



  

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

http://thirdexodus.website/index.php/en/

